E. D.

Odor di femina

amours naturalistes

« E. D. » est un des plus mystérieux auteurs érotiques des alentours de 1900, et non pas l’un des moins prolifiques. Il est en principe responsable d’une cinquantaine d’ouvrages clandestins d’une impeccable obscénité publiés entre les environs de 1890 et, approximativement, les années 1907/1908.

Quel nom cachent ces initiales hermétiques ? Bien des hypothèses ont eu cours à ce sujet : professeur à Montpellier, marchand de vins dans le Midi ? On ne sait… Ce qui est sûr, c’est qu’on rencontre rarement dans ce style de production ce naturel jubilatoire, cette tranquille impudeur, ce libertinage poussé paisiblement à l’extrême tels qu’on les trouve dans Odor di femina, un de ses meilleurs ouvrages.

Les ouvrages signés « E. D. » sont devenus très rares. Nous en donnerons d’autres exemples dans cette collection.

PRÉFACE

« E. D. » est un des plus mystérieux auteurs érotiques des alentours de 1900, et non pas l’un des moins prolifiques. Il est en principe responsable d’une cinquantaine d’ouvrages clandestins d’une impeccable obscénité publiés entre les environs de 1890 et, approximativement, les années 1907/1908.

« E. D. » a touché à tous les genres du texte amoureux clandestin. Il semble débuter vers 1888 par un roman, Mes Amours avec Victoire, dont plusieurs réimpressions contemporaines attestent le succès immédiat. Suivent des romans de flagellation comme Les Callipyges ou Les Délices de la verge, Souvenirs de Mrs Martinett, etc., car c’est alors la grande mode de la flagellation anglaise. Puis des « souvenirs » d’éducation amoureuse, des mémoires d’une danseuse russe, L’Éducation d’une demi-vierge, et bien d’autres.

Enfin du « Théâtre naturaliste », ou « naturiste », dont nous avons peut-être donné un exemple dans le tome I du Théâtre érotique avec Les Fredaines amoureuses d’Ange Dumoutiers, signées « Gilles ».

Il y a aussi des Rondeaux et sonnets galants, qui seraient, eux signés E. D. et dont aucun exemplaire ne figure dans les bibliothèques, mais dont l’existence semble attestée par certaines bibliographies comme la Bibliographie du roman érotique au XIXe siècle, de Louis Perceau.

Quel nom cachent ces initiales hermétiques ?

Bien des hypothèses ont eu cours à ce sujet : professeur à la Faculté de Montpellier, du nom de Dumoulin ou Desjardins, comme le suggère (prudemment) Louis Perceau, plusieurs fois, dans sa Bibliographie du roman érotique…? C’est peu probable : le style de « E. D. », parfois un peu relâché dans sa spontanéité, ne donne guère l’idée d’un universitaire des années 1900.

Et d’ailleurs, Pia, toujours méticuleux, a vérifié. On peut lire dans ses Livres de l’enfer :

« En fait, il n’y a jamais eu de professeur Desjardins à la Faculté des lettres de Montpellier, et il n’est même pas certain que E. D. se soit appelé Desjardins »…

La notice qui lui est consacrée dans L’Enfer de la Bibliothèque nationale d’Apollinaire, Fleuret et Perceau, écrit :

« E. D. sur lequel on n’a pas beaucoup de renseignements, serait, d’après les uns un courtier en vins de Bordeaux, selon les autres, un fonctionnaire de la gironde. Son nom serait Dumoulin ».

À propos d’un ouvrage signé « S. P. H., Gendelettre gascon » (Lesbia, maîtresse d’école), Pia écrit d’autre part, sans s’expliquer davantage :

…« Ce roman est certainement de l’auteur qui signait habituellement E. D., et qui devait être gascon »…

Nous n’en saurons pas davantage…

Ce qui est sûr, c’est qu’on rencontre rarement dans ce style de production ce naturel jubilatoire, cette tranquille impudeur, ce libertinage poussé paisiblement à l’extrême tels qu’on les trouve dans Odor di femina, un de ses meilleurs ouvrages, toujours si l’on en croit Louis Perceau.

Les ouvrages signés « E. D. » sont devenus très rares. Nous en donnerons d’autres exemples dans cette collection.

Odor di femina attribué par toutes les bibliographies érotiques au mystérieux « E. D. », fut publié pour la première fois aux environs de 1891. C’est du moins la date qui est portée sur l’édition originale :

« Odor di femina, Amours naturalistes, par E. D., auteur de Mes Amours avec Victoire, Londres, Imprimerie de la Société Cosmopolite, MDCLXXXXI ».

Une réimpression suivit, probablement, d’après Pascal Pia, près de vingt ans plus tard, puisqu’il la date des environs de 1907.

Réimpression faite à la hâte, sous la rubrique très commune à l’époque de « G. Lebaucher, libraire au Canada ». Inutile de dire que le Canada ne comptait aucun libraire du nom de Lebaucher et que bien entendu le livre sortait selon toute vraisemblance des presses d’un discret imprimeur parisien.

JEAN-JACQUES PAUVERT

UN MOT AU LECTEUR

Le titre de ce nouveau né, chers lecteurs, vous renseigne sur le sujet de ce petit roman érotique. C’est la femme en chair et en os, que je vous présente ici, telle que le créateur la jeta dans nos bras, avec tous les agréments qu’elle doit à la nature. Si quelque raffinée vient à la parade, ce sera pour que vous puissiez établir une comparaison.

Il messied à un père de vanter ses enfants, je n’irai pas vous faire l’éloge de celui à qui je viens de donner le jour, car je compte bien qu’il se recommandera de lui-même, et vous serez tous d’avis, chers lecteurs, et vous surtout chères lectrices, que je donne au plus tôt des frères à l’aîné.

COLLETTE L’AIMABLE FERMIÈRE

Écœuré par les senteurs affadissantes qu’exhalent les dégrafées musquées et fardées de tous les mondes, véritables poupées en cire, qui se livrent à vos caresses, veules et inertes, sans la moindre ombre de pudeur, incapables d’une étincelle, je fus pris de la fantaisie d’essayer du piquant des amours naturalistes. Je quittai Paris, dans les derniers jours de mai, venant m’installer pour six mois dans mes terres, dans un coin du Midi, où les femmes ne sont pas en carton pâte, où de la belle chair fraîche recouvre les os. Elles ont un libre langage, et sont en général d’un accès facile, sans pour cela être dévergondées.

Elles entendent sans sourciller les plaisanteries les plus raides, les mots les plus crûs, répondant sur le même ton, sans cependant consentir à la bagatelle dès le premier assaut ; mais peu d’entre elles, filles ou femmes, résistent à l’appât d’un beau louis d’or, qu’elles mettent plus de quinze jours à gagner, parfois plus d’un mois, et qui leur permet d’ajouter des colifichets à leur parure, fières d’écraser leurs compagnes de leur luxe.

Aussi viens-je de me vautrer, honni soit qui mal y pense, dans la nature jusqu’au cou, fermières, faneuses, moissonneuses, vendangeuses, femmes et filles m’ont fourni des terrains d’expériences, et j’ai trouvé là toutes les senteurs inhérentes à leur sexe, la véritable « odor di femina ».

Si la première impression est un peu défavorable, on s’y fait assez vite, car on trouve dans ces bras robustes des étreintes vigoureuses, sur ces corps plantureux, à la chair ferme et dure, un vrai coussin élastique, tandis que vous êtes voluptueusement et chaudement logé dans les charnières satinées, aux lèvres fraîches et vermeilles, que n’ont pas fané des contacts compromettants, et dont les porteuses y vont de bon cœur et de bonne croupe, vous faisant sauter sur le ventre, en prenant une bonne part à votre plaisir, surtout quand vous avez affaire à une femme mariée qui, n’ayant pas à redouter les suites, ayant dans son mari le pavillon qui endosse la marchandise, fait le meilleur accueil à votre offrande.

Avec les filles, je suis plus circonspect, on devine pourquoi, excepté quand je voyage dans la voie opposée, où l’on peut s’épancher sans danger, car je ne trouve guère de récalcitrantes dans ces belles encroupées, qui me prêtent volontiers leur superbe reposoir, après une première exploration, si la forteresse est toujours un peu dure à enlever, dans cette affaire il n’y a que le premier pas qui coûte. Je dis belles encroupées, car elles ont toutes des croupes rebondies dont le développement est dû en partie aux travaux des champs qui les inclinent vers la terre, obligeant la mappemonde à s’épanouir dans cette posture penchée.

La première dont j’obtins les faveurs, un peu par force, fut Colette la femme d’un de mes fermiers. Elle ne connaissait pas mon retour, je la surpris juchée sur une branche de cerisier, où elle avait dû grimper comme un garçon, cueillant des cerises dans son tablier. Elle ne m’avait pas entendu venir, car je l’avais aperçue d’assez loin, et comme elle me tournait le dos, je m’approchai à pas de loup jusqu’à l’arbre sur lequel elle était perchée.

Ce n’est pas la coutume chez les femmes de la campagne de porter des pantalons, aussi en levant le nez, j’eus sous les yeux des perspectives fort alléchantes, un peu dans l’ombre sous les jupes et dans le crépuscule qui tombait, mais je voyais assez de la chair nue des jambes et des cuisses pour me rendre compte que la jeune femme était bien roulée. À ce moment elle fit un mouvement et m’aperçut le nez au vent ; la surprise qu’elle éprouva faillit lui être fatale, elle glissa sur la branche, je tendis les mains pour l’attraper au vol, mais après avoir lâché son tablier, laissant les cerises dégringoler, elle s’accrocha, et resta à califourchon sur la grosse branche, les jupes retroussées très haut, laissant voir jusqu’aux fesses.

Elle n’osait pas faire un mouvement, et restait exposée dans une indécence qui me comblait d’aise. Enfin sur mon conseil, elle s’avança en s’aidant de ses mains sur la branche, m’offrant les plus aimables horizons, surtout quand elle embrassa le tronc de l’arbre, pour se laisser glisser à terre, où je la reçus dans mes bras. Elle était toute interdite, et moi tout allumé par le souvenir des excitantes nudités dont elle venait de régaler mes yeux, et je me demandais comment j’allais lui faire payer son larcin.

Au lieu de m’amuser à la gronder, je la tenais serrée contre moi, pressant sous mes mains une belle gorge libre de corset, dont je sentais palpiter les gros seins sous la légère toile comme s’ils étaient nus, tout en l’embrassant fortement sur ses grosses lèvres rouges, qu’elle m’abandonnait, et en lui vantant les charmes ravissants qu’elle venait de m’exhiber si indécemment. Je voyais une rougeur pudique envahir ses joues malgré la nuit qui tombait. Je m’avisai de passer ma main sous ses jupes, elle ne fit pas la moindre résistance, mais elle serrait énergiquement les cuisses, comme pour m’empêcher de gagner les hauteurs pudibondes.

Devant cet obstacle, je m’avisai de prendre un détour, qui réussit généralement, je tournai la difficulté, en venant par-derrière, faisant glisser ma main sous les fesses par la large fente qui offre un facile passage à l’invasion de ces parages et, malgré la défense toujours énergique des cuisses, j’arrivai facilement au but par cette voie large et glissante. Comme si elle n’attendait que ça pour se déclarer vaincue, Colette écarta les cuisses, et je pus enfin la caresser tout à mon aise. Son con brûlant consentait lui aussi, car il s’ouvrait sous mes doigts comme pour les engager à entrer. Ses genoux ployaient, elle s’affaissait peu à peu, si bien qu’elle s’assit enfin, et glissa étendue sur le gazon.

Je portai mes doigts sous mon nez, ils fleuraient un peu la crevette, mais l’odeur était très supportable et la pensée que j’eus de m’arrêter en chemin n’eut pas la durée d’un éclair ; puis, ce que j’allais y mettre aurait joliment eu tort de faire le dégoûté ; si c’eût été l’organe délicat de la parole, peut-être aurais-je hésité, mais sire Jacques n’avait pas le droit de se montrer difficile, il n’avait pas toujours occupé des logis aussi avenants. Et vive la nature d’ailleurs ! Elle était trop engageante cette offre que me faisait l’ouverture béante, pour que je restasse muet, et je vins m’étendre sur le corps qui attendait le mien, bien que cette posture ne fût pas sans danger à cause des surprises possibles dans ce clair obscur.

J’entrai dans une véritable fournaise, assez difficilement, malgré la bonne volonté qu’y mettait la jeune femme, qui n’avait pas eu d’enfants depuis deux ans de mariage, et j’ai un volume assez coquet. Par exemple, je ne sais pas de qui elle avait pris des leçons, mais elle jouait du croupion, comme la plus habile praticienne que j’aie tenue sous moi, et ici on sentait que c’était la nature qui agissait et non le talent, elle me secouait sur son corps et elle y allait de si bon cœur, qu’elle s’épancha deux fois pendant qu’elle me tirait des larmes de plaisir.

Je l’aidai à ramasser les cerises répandues, je lui glissai en même temps une pièce d’or dans la main, qu’elle eut l’air de refuser, mais qu’elle engloutit fort bien dans la poche de son tablier. Comme elle était à genoux, pour ramasser les cerises, penchée en avant, cette posture engageante m’invita à la prendre en levrette.

Je vins derrière elle lançant ses jupes sur ses reins, mettant au jour, si on peut parler ainsi à cette heure, le beau reposoir arrondi. Elle comprit ce que je lui voulais, connaissant sans doute la posture, car elle posa ses mains à terre, s’accrochant à l’herbe, pour s’arcbouter et recevoir le choc sans broncher. Elle avait une superbe paire de fesses, que je n’avais pas pu bien voir à cheval sur la branche ; je passai sous cette belle arche de chair, me glissant dans la fournaise toujours ardente, quoique humide de la récente escarmouche, plus facilement que la première fois, entre les parois lubrifiées. Elle me devança encore, malgré le plaisir indicible que j’éprouvais à heurter ces superbes fesses rebondies. Je l’inondai jusqu’au cœur.

Nous nous en allâmes chacun de notre côté. Cet opulent fessier, si abondant, si ferme, si élastique me hantait la cervelle depuis que je l’avais pressé sous mon ventre, pendant la fouille en levrette. Chaque fois que je la rencontrais seule chez elle, je profitais de l’occasion pour découvrir le charmant objet et le caresser, la prenant ainsi pour sentir ses belles fesses, blanches comme celles d’une duchesse contre ma peau ; mais je n’avais pas eu encore le loisir de me loger dans l’arrière train, opération délicate, pour laquelle il faut du temps et des précautions. Je l’y préparais de longue main, et enfin un beau jour que nous avions tout notre temps, elle consentit à m’y recevoir.

Elle se lavait à grande eau maintenant, je le lui avais conseillé pour une surprise que je lui ménageais, et que je ne me serais pas avisé de lui faire à l’époque où elle se lavait à la hâte avec trois gouttes d’eau, en faisant sa toilette matinale. Comme nous avions du temps devant nous, et que nous ne courions aucun risque, je commençai par la surprise.

Jamais femme ne fut étonnée comme celle-ci, quand elle me vit inaugurer le divertissement inconnu d’elle. Elle m’écartait de ses deux mains, reculant son derrière, comme si elle était honteuse de me voir agenouillé devant ce qui s’ouvre pour pisser, mais j’insistai si bien que, trouvant la chose bonne, exquise, elle se laissa faire, me portant son con satiné, l’appuyant fortement et se frottant sur mes lèvres, pressant ma nuque de ses deux mains, goûtant trois fois sans une cesse, une volupté ineffable.

Je l’installai ensuite sur le bord du lit et je vins sous ses jupes troussées attaquer la place forte, après avoir contemplé et caressé le beau derrière bien propre et bien blanc. Elle fut encore surprise des caresses inédites que prodiguaient à ce coin délaissé du mari, mes lèvres et ma langue la préparant à me recevoir. Elle m’aida sur mon conseil à percer l’étui, malgré la souffrance inséparable d’un premier début, que lui causait l’élargissement de l’entrée plissée, par la grosse machine, s’enfourrant péniblement dans les parois dilatées, jusqu’aux profondeurs de l’abîme. Je dus la secourir de mes doigts glissés sous sa toison noire, et bien qu’elle vint de payer plusieurs fois sa rançon, elle éclata en pleurs avant moi, elle jouissait encore, soufflant comme un blaireau, quand elle se sentit pénétrée jusqu’aux entrailles.

Je lui montrai à emboucher la trompette en lui recommandant de se retirer avant l’issue de l’événement, mais quand elle sentit venir la pluie, elle garda le robinet dans la bouche, avalant toute la décharge jusqu’à la dernière goutte, sans éprouver le moindre haut le cœur. Cette obstination à téter mon sucre d’orge, malgré ma recommandation, ne fut pas le moins agréable de l’affaire.

C’était une compensation à la rosée que j’avais lampée dans sa fontaine d’amour, me dit-elle en s’essuyant les lèvres.

MADELON ME POSE UN LAPIN

Comme je ne pouvais pas avoir tous les jours ma jolie fermière sous la main, tout en gardant mes entrées chez elle, je faisais courir l’œil sur les faneuses occupées en ce moment au foin. C’était des jeunes filles et des jeunes femmes, les vieilles ne sont plus assez alertes pour ce travail fatiguant. Aussi le joyeux bataillon était-il fort gai. Il y en avait une surtout dans le nombre très délurée, brune piquante, qui épandait le foin avec sa fourche de bois, avec un entrain surprenant par ce soleil de plomb, qui cuisait les faneuses, malgré le large chapeau de paille grossière, qui abritait leur figure.

Elle poussait ses compagnes, les culbutant sur le foin épandu, où elles roulaient tête sur cul, montrant des coins de chairs nues aussitôt recouvertes. Quand l’une d’elles tombait malencontreusement, les jupes renversées, comme elles n’ont pas de pantalon, elle montrait tout, les jambes, les cuisses, les fesses, que leurs compagnes s’amusaient à venir pincer jusqu’au vif, à la grande hilarité des hommes, qui fauchaient plus loin, et qui se haussaient sur la pointe des pieds pour mieux voir, tout cela en ma présence, car j’encourageais du regard ces jeux qui ne manquaient pas de piquant avec l’imprévu des découvertes. Les culbutées se relevaient couvertes de confusion, et lançaient des regards furibonds à la vigoureuse fille, qui se tenait sur ses gardes pour éviter la réciproque.

Je leur fis signe de se mettre à plusieurs, pour rendre fèves pour pois à la robuste Madelon. Tout à coup, pendant qu’elle surveillait du coin de l’œil ses voisines de gauche, quatre faneuses venant par-derrière, se précipitent sur elle, sans qu’elle s’y attende, et dans une poussée véhémente, elles l’envoient rouler à mes pieds, les jupes sens dessus dessous, nue des genoux à la ceinture, montrant son gros derrière brun comme sa figure. Les faneuses étaient tombées sur l’objet en montre, les unes maintenaient la fille renversée, les autres se vengeaient sur les grosses fesses, et sur les cuisses, qu’elles giflaient et pinçaient jusqu’au sang, en chantant :

Tiens donc bon, belle Madeleine,

Tiens donc bon, belle Madelon.

Une même, plus enragée que les autres, s’attaquant à la perruque, lui arracha cinq ou six poils noirs.

Ça ne dura qu’un moment ; dès que la culbutée fut debout, voyant une grosse fille rousse, qui enroulait les poils arrachés autour de son doigt, elle bondit sur elle, l’empoigne à bras le corps, la renverse dans son bras gauche, lui passe brutalement la main sous les jupes, qui remontèrent jusqu’à mi-cuisses, et tandis que la fille, ainsi empoignée criait miséricorde, elle lui secoua vivement la toison, lui arrachant une touffe de poils roux, qu’elle brandit en s’écriant :

— Je les voulais pour remplacer ceux qu’elle m’a volés, mais ça n’irait pas avec mes poils noirs, cette queue de vache qu’elle a sur le ventre.

Toute la galerie de rire, et moi aussi, mais je leur défendis de s’amuser ainsi, des culbutes tant qu’elles voudraient, pourvu qu’elles fissent leur besogne, mais il ne fallait pas que ça dégénérât en crépage de chignons, ni que ça durât toute la journée.

Je me demandais comment je pourrais entretenir dans un coin cette belle faneuse si délurée, qui certainement avait vu le loup, comme on dit dans le pays. C’était une fille d’un village voisin, en service chez un de mes fermiers, chez lequel elle gagnait de petits gages, comme la plupart de ces filles, pour amasser une petite dot de quelques centaines de francs, qu’elles mettent des années à gagner.

Celle-ci était la promise, c’est le terme consacré, d’un valet de ferme en service dans son village, qui venait la faire danser le dimanche, seul jour qu’ils eussent de libre. Ils attendaient d’avoir amassé chacun de leur côté un petit pécule pour s’établir. En attendant ils prenaient des à-compte sur l’avenir, disait-on. C’était assez commun dans le pays, et pourvu qu’il n’y eût pas d’accident trop apparent, tout était pour le mieux, on n’en jasait pas trop.

La découverte de ces belles fesses n’était pas faite pour dissiper l’envie que j’avais de les revoir, et quand, à l’entrée de la nuit, les ouvrières rentraient de l’ouvrage, je l’abordai lui parlant de son futur établissement. Comme elle modelait son pas sur le mien, et que ses compagnes avaient pris de l’avance, j’en profitai pour lui déclarer mes intentions à brûle-pourpoint.

— Sais-tu, belle Madelon, que tu as là une fière beauté, lui dis-je en palpant le gros objet par-dessus le simple jupon d’indienne, sous lequel je sentais un ballonnement dur et élastique.

— Parguienne, comme toutes les filles, répondit-elle sans s’émouvoir du compliment non plus que du contact.

— Et cependant ma fille, je paierais cher pour la revoir sans témoins, cette merveille, et la caresser, comme l’ont fait tantôt tes compagnes. Je donnerais bien un beau louis d’or, pour voir et tâter ton gros derrière.

— Dam ! not’maître, s’il ne faut que ça pour vous faire plaisir je puis bien vous le montrer en payant, puisque vous l’avez déjà vu gratis. Mais à c’t’heure, je ne vois pas où je pourrais contenter votre fantaisie.

Elle disait cela du ton le plus naturel du monde, sans le plus léger trouble apparent. Je pris les devants, lui indiquant la grange au foin, où j’allais l’attendre. Il y avait deux issues, je devais entrer par l’une, elle devait venir par l’autre. Elle m’y retrouva deux minutes après. La grange était éclairée par une faible clarté, qui entrait par deux ouvertures.

Je m’avançai vers l’arrivante. Elle se prêta de la meilleure grâce à mon inspection, se laissant trousser par-derrière, me permettant d’examiner, de palper, de manier ses belles fesses potelées, humides, d’une envergure remarquable dans la posture penchée qu’elle avait prise sur mon désir, dures au contact et recouvertes d’une peau épaisse, résistante. J’avais gagné dans cette excitante inspection une violente érection, surtout dans le contact du bijou, que je trouvai brillant et suant après le pénible labeur de la journée.

Après toutes ces caresses consenties, voulues, reçues sans la moindre résistance sur tous ses charmes nus, je pensais qu’elle ne résisterait pas davantage pour la consommation de l’œuvre de chair, et je la culbutai sur le foin, me disposant à empaumer le bijou, dont je venais de constater l’état de rut avancé. Mais elle s’était relevée, bondissant sur les pieds, mue comme par un ressort, me repoussant énergiquement, se refusant absolument à la chose, et je m’aperçus bien que je n’en serais pas le maître, même en essayant de violence, que je n’aurais jamais voulu employer.

— Ce n’est pas dans nos conventions cela, not’maître, me dit-elle, je vous ai laissé faire tout ce que vous m’aviez demandé, vous avez vu, tripoté, caressé tout à votre aise mon cul et autre chose qui n’était pas dans nos entendus, mais pour cette affaire, elle est bien trop dangereuse, et elle pourrait gâter la mienne auprès de mon galant.

— Mais, belle Madelon, je sais ce qui convient aux filles, et jusqu’où on peut aller. Tu n’as pas attendu d’ailleurs jusqu’ici pour te le laisser mettre, ça se voit bien à l’ouverture qui est faite.

— Oui dà, not’monsieur, mais c’était mon futur époux, et il est aussi sage que prudent.

— Je le serai bien, moi aussi.

Je vis bien que, malgré mon insistance je n’aurais pas le dernier mot, je lui glissai néanmoins le louis promis, car elle avait tenu sa parole à la lettre, la futée commère. Elle le prit en me remerciant, puis elle se sauva en courant jusque chez elle, craignant d’être tancée pour son retard.

Je maugréais, en m’en retournant, de ma naïveté, moi le Parisien roublard, de m’être ainsi laissé monter un bateau par une délurée de la trempe de cette paysanne, qui avait accepté si délibérément de me laisser découvrir et tripoter ses fesses à mon gré pour de l’argent.

Bon, pensai-je, à cette réflexion, il n’y avait qu’à y mettre le prix, nous l’y mettrons.

EN Y METTANT LE PRIX

Le lendemain je trouvai l’occasion de parler à la Madelon à l’écart. Je lui renouvelai ma proposition en lui montrant deux jaunets cette fois. Après quelques secondes d’hésitation, ses yeux allumés par la convoitise consentirent. Il fut convenu qu’elle quitterait sa besogne, une heure avant les autres, sous un prétexte quelconque, et qu’elle viendrait me rejoindre dans le grenier à foin, où je devais l’attendre.

Après avoir assisté aux ébats des faneuses, qui m’avaient mis en train, j’allai m’installer dans le grenier, où Madelon vint bientôt me rejoindre comme elle me l’avait promis. Elle arriva haletante, la gorge soulevée par la marche hâtée repoussait le corsage de toile, rouge, cuite dans son jus, par le soleil, et couverte de sueur.

— Me v’là, dit-elle en entrant, tout à votre service not’maître. Mais vous savez jusqu’où.

— Sois sans inquiétude, ma fille, je connais la limite qu’on ne doit pas franchir, et je saurai m’arrêter à temps.

— Oh ! je veillerai au grain.

Elle était déjà sur le foin, troussée jusqu’au nombril, s’offrant dans un rut de bête en chaleur, les poils de son épaisse toison noire mouillés, les cuisses bondissantes, humides, le gros bouton rutilant à l’entrée de la chair ouverte, béante, assoiffé d’amour dans un fouillis de poils noirs.

Elle se planta elle-même le gros outil à faire la joie, qui battait entre ses cuisses, s’enferrant toute seule d’un vigoureux coup de rein, jusqu’aux poils, et je m’étendis sur la gorge nue, qu’elle avait mise à ma disposition, écartant tous les voiles. Je patinais ces beaux seins palpitants, couverts de sueur, je les mordillais, grimpant par un baiser ascendant jusqu’aux aisselles, fourrant mon nez dessous, sous les poils mouillés qui sentaient le faune. Je me grisais de cette odeur, lui laissant faire toute la besogne, car elle se démenait comme un démon sous mon corps.

Elle chercha mes lèvres, les prit dans les siennes, me mordant jusqu’au sang, tandis que sa croupe bondissait, que son con se tordait sur le prisonnier, mais soudain devinant que l’orage va crever, elle se dégage d’un brusque coup de cul, et reçoit ma décharge entre ses cuisses serrées sur ma colonne, qu’elles frottent vigoureusement.

Elle s’y était prise à temps pour éviter un accident, j’étais tellement enserré dans l’étau qui lui sert de con, que je n’aurais pas pu me dégager tout seul sans son aide. Elle le savait bien, que ses pinces étaient comme des tenailles, aussi dès qu’elle a joui, car elle jouit toujours la première, dans sa promptitude remarquable, elle se dégage toujours à temps.

Après s’être essuyée superficiellement avec une poignée de foin, elle me permit, ayant constaté l’état brillant du serviteur, de la reprendre à mon gré. Je l’installai dans une posture qu’elle ne connaissait pas, n’en ayant jamais pris d’autre avec son « promis » que celle dans laquelle je venais d’apprécier son habileté remarquable, je la fis mettre à genoux, pour avoir son beau derrière sous mon ventre. Ses fesses étaient en moiteur et le vallon satiné, qui les coupe en s’élargissant, luisait de perles de sueur accumulées au bas de la raie, à l’entrée de la sente qui fuit entre les cuisses. Ici encore j’avais une superbe croupe à heurter, elle émergeait des deux côtés de mes flancs, pendant que je fouillais le repaire avec délices, mordillant là-haut le bas de la nuque fraîche.

Je voulais terminer l’affaire entre les cuisses, dans la sente satinée, mais je bandais tellement quand je me retirai de l’huis voisin, que je m’avisai de pointer mon dard en face de l’œil percé dans le bas du vallon, essayant de le crever, mais sans succès. Elle semblait se demander où je voulais aller.

— Aide-moi à entrer là-dedans.

— Mais jamais vous ne pourrez forcer la porte.

— On y rentre au contraire fort bien, ma belle Madelon ; un louis de plus si tu m’aides.

Cette offre parlante ne pouvait manquer de la convaincre. Je lui montrai comment elle devait s’y prendre. Elle tira sur les bords bravement ; quand elle sentit la pointe pénétrer, devinant ce qu’il fallait faire, malgré la cuisson de la percée, elle tira fortement, le gland passa, elle tirait toujours, l’engin pénétra tout entier, dilatant les parois, s’enfonçant dans l’abîme ; mais comme il était près du but, à peine fût-il plongé dans le nid moelleux des entrailles, qu’il se dégorgea goutte à goutte étranglé dans un étau, entre ses fesses qui se tordaient, car elle achevait d’un doigt alerte glissé dans le voisin délaissé le plaisir resté en route.

— A ce prix not’maître, tout mon corps est à votre service, dit-elle en empochant le prix de ses faveurs.

Comme elle partait, après m’avoir tiré sa plus gracieuse révérence, une fantaisie me vint, je voulus savoir jusqu’où cette fille intéressée pousserait l’amour du lucre. Je la rappelai, et lui demandai, si elle voulait gagner cent sous de plus.

— Je veux bien, not’maître, mais comment ?

Je retirai mon membre tout ratatiné de ma braguette, et le lui montrant, je lui dis qu’il fallait prendre ça dans sa bouche, et le sucer jusqu’à ce qu’il crachât sa crème, et que si elle n’avalait pas tout, jusqu’à la dernière goutte, elle n’aurait pas un radis.

Elle s’agenouille sans sourciller devant l’objet affaissé et se met à le sucer comme je le lui avais recommandé. Voyant qu’il restait rebelle à ces délicieuses caresses, je connais un moyen d’érection très pratique, et voulant savoir si quelque chose la répugnerait, je lui demandai si elle voulait ajouter cent sous aux cinq francs promis.

Sur sa réponse affirmative, je baissai mon pantalon, et me retournant, je lui présentai mon derrière, en lui recommandant de me lécher le cul. Elle se glissa entre ma chemise et mon derrière, je sentis aussitôt ses lèvres et sa langue courir sur mes fesses, léchant et reléchant la raie, s’arrêtant au trou, qu’elle pointilla pendant cinq minutes tandis que ses mains, sur mon conseil, pelotaient mon membre et les témoins suspendus au dessous.

Quand l’engin est en état je me retourne de nouveau, lui présentant ma grosse pine, qu’elle happe dans ses lèvres, l’enfournant dans sa bouche, qui me suce et me resuce, tandis que ses mains pressèrent mes réservoirs, jusqu’à ce que je sente les écluses se rompre, je lui crie alors :

— Surtout avale tout, si tu en laisses une goutte, adieu la finance.

Elle me pompa délicieusement, aspirant la liqueur qui s’élançait dans son gosier. Elle avait tellement peur de perdre son argent, qu’elle me suçait encore que les bourses étaient vides depuis longtemps, elle aurait fini par me tirer du sang si je n’avais pas retiré mon robinet à sec de ses lèvres de vampire.

Quand je la rencontrais dans un coin, et que je n’avais pas le temps ou la commodité de le lui mettre, ce qu’elle me permettait maintenant au rabais, elle me tirait pour cent sous de foutre, qu’elle avalait avec un plaisir évident, comme une friandise.

JANINE LA ROUSSOTTE

La fille à laquelle Madelon avait arraché une touffe de poils roux, avait gardé la qualification de Queue de vache, mais comme elle avait le caractère bien fait, elle ne s’en fâchait pas. Quelques tâches de rousseur sur sa figure blonde, et son épaisse chevelure rousse, l’avaient fait baptiser dans sa jeunesse la Roussotte, et on la désignait indistinctement sous ces deux appellations.

Elle paraissait soupçonner mes relations avec la Madelon, elle avait dû nous surveiller et surprendre nos secrets, mais elle avait dû avaler sa langue, car les compagnes de la brune n’y faisaient jamais allusion, et si elles l’avaient su, elles n’auraient pas manqué de le lui faire sentir. La Roussotte me lorgnait d’un œil tendre, je ne pouvais me méprendre à la signification de ce regard.

Je n’aurais sans doute pas songé, sans cette obstination à me lancer des œillades, à tenter la conquête de la belle fille rousse, mais sa jolie figure blonde, pleine, ouverte, avenante malgré les tâches de rousseur qui l’avaient fait baptiser d’un nom caractéristique, son corps dodu, pourvu de rondeurs engageantes, bien en chair, ça se voyait à ses gros bras ronds et pleins, à ses hanches larges, à ses reins épais, à la belle cambrure qui les termine, me décidèrent à pousser l’aventure ; puis ces peaux de rousses sont en général très fines, ce qui n’est pas à dédaigner, surtout à la campagne.

L’occasion se présenta plus tôt que je ne l’espérais. J’avais toujours à ma disposition l’aimable fermière et la jolie fille de ferme, et je n’étais pas pressé d’engager l’escarmouche avec une nouvelle venue. Elle suspendit ses travaux de la fenaison, pour venir aider ma femme de ménage à faire la lessive, occupation à laquelle on l’employait d’ordinaire.

Je causais avec les deux femmes occupées dans la buanderie, au milieu de la chaleur étouffante, que le foyer allumé entretenait dans cette pièce, mêlée à la température élevée de Juin. Elles s’étaient mises à l’aise toutes les deux ; une simple cotte d’indienne, descendant à mi-jambes, les pieds nus dans des galoches de bois, laissait voir jusqu’au genou, quand elles se penchaient pour tisonner le feu, un derrière fièrement bombé, le buste enfermé dans une simple chemise de toile grossière sans manches, dont elles avaient serré les cordons à mon entrée mais pas suffisamment pour cacher entièrement la gorge nue, dont on voyait les seins rebondis jusqu’à la naissance de la rose vermeille, surtout ceux de la Roussotte qui, quoique plus jeune, étaient plus arrondis, plus frais et plus fermes que ceux de ma femme de ménage, qui était d’un âge à ne plus me tenter, et dont la chemise montait plus haut que celle de la jeune fille.

Quand celle-ci devait s’incliner vers moi, je voyais le val profond creusé dans la chair qui descend entre les deux beaux tétons rebondis, qui glissaient hors de la chemise, Elle était obligée de les rentrer en se relevant. Elle ne paraissait pas se douter de sa nudité.

Quand elle levait ses gros bras ronds et pleins, nus jusqu’à l’épaule, on voyait une touffe épaisse de poils sous l’aisselle. Les épaules larges et râblées, découvertes très bas dans la chemise évasée, étaient tissues d’une fine peau d’une blancheur de neige, sur laquelle perlaient des gouttes de sueur. Sa lourde chevelure rousse tordue en deux épais bandeaux s’attachait au sommet de la tête.

La femme de charge s’absenta sur ces entrefaites, je m’approchai de la Roussotte, qui me regardait venir sans bouger. Je lui levai le menton, et je plongeai dans l’entrebâillement de la chemise, lorgnant d’un œil gourmand cette belle gorge blanche, piquée au milieu d’une rose rouge. Je glissai ma main dans le val qui la divise en deux beaux seins qui palpitaient sous mes doigts, mais la porteuse du trésor émue ne bougeait pas plus qu’un terme. La gorge était en moiteur, qui mettait des perles sur les contours des globes, ce qui n’empêcha pas les boutons de se raidir au contact caressant de ma main. J’y portai mes lèvres, prenant les pointes dans mes dents, les suçant, elles se raidissaient de plus belle. Je lui fis lever les bras, me glissant jusqu’aux aisselles, mordillant les poils mouillés ; ici, chez cette grosse fille rousse, l’odeur était plus forte que chez la brune, je l’aspirai à plein nez. Décidément cette odeur de fauve me grise.

Je plantai ma bouche sur la sienne, dardant ma langue, écrasant sa gorge dans une main, palpant le beau postérieur de l’autre par-dessus le jupon. Le jupon était fendu, ma main s’insinua par la fente, le contact fut plus intime sur la chemise mouillée collée aux fesses humides, que je sentais frémir sous mes doigts caressants.

Je sentais croître dans ma culotte une plante sensitive, qui aurait volontiers occupé un coin de la serre chaude qui s’entr’ouvrait sous mes doigts, comme une invitation à entrer ; mais la femme de ménage pouvait rentrer d’un moment à l’autre, et nous surprendre en flagrant délit. Je me contentai pour le quart d’heure, tout en la tenant serrée sur mon sein, et embrassée sur la bouche, de relever peu à peu la chemise par-derrière, et de glisser ma main sous ses fesses, allant accoster le bijou voisin, que je branlai tant bien que mal dans cette posture difficile. Ici ce fut une vraie cascade, la sueur mêlée à la rosée que distillait le bouton ému, dégouttait sur mes doigts, tandis que la propriétaire palpitait dans mes bras, et flageolait sur ses jambes.

Je la laissai toute rouge, en entendant les sabots de la femme de charge qui revenait et qui nous retrouva causant le plus naturellement du monde. J’étais dans un état facile à deviner, et je cherchais un prétexte pour éloigner ce témoin gênant, quand elle me le fournit elle-même, en allant donner des ordres aux laveuses.

J’avais porté mes doigts à mon nez, et le fumet « sui generis », qu’ils exhalaient, me confirma qu’ici encore j’étais tombé sur une amie de la nature. Je commençais à m’y faire, et il n’est pas dit qu’un jour, bien éloigné peut-être, je ne prenne assez de goût à la chose pour tenir une conversation intime avec un petit bec salé.

Dès que la femme fut partie, je n’eus rien de plus pressé que de venir inspecter les lieux qui m’intriguaient, et que je venais de caresser dans l’ombre. Janine, qui s’attendait à quelque chose comme cela, se laissa emporter sur le lit de repos installé dans la buanderie, pour pouvoir s’asseoir, faute de chaises toujours encombrées.

Je la renversai, la découvrant jusqu’au nombril, ce qui n’était pas difficile avec les vêtements qui la couvraient. Un superbe bouquet de poils roux, bien dénommés queue de vache, couvrait la moitié du ventre ! la touffe arrachée n’y manquait pas. Je m’agenouillai pour inspecter les abords du sanctuaire, ils étaient frais et vermeils, à peine entr’ouverts et je me demandais si elle était oui ou non taillée, car mes doigts étaient restés à l’entrée.

Je mis mon nez sur l’objet, fleurant le repaire, c’était bien le fumet qu’avaient rapporté mes doigts de ces bords explorés, mais plus fort, plus accentué, je ne pus me retenir cependant de mettre un baiser sous le chat, mais ce fut tout, je n’osai pas aller plus loin, fouiller avec la langue l’intérieur de la cavité, bien que les bords se fussent écartés brusquement sous cette caresse inédite pour eux, et que le bouton qui se montrait maintenant raide à l’entrée, frétillât d’une façon bien engageante.

Je me relevai vivement. La Roussotte avait les yeux fermés, sa gorge battait, je lâchai les cordons de sa chemise, et m’avançant entre ses cuisses, je vins lui donner l’accolade, étendu sur ses gros seins palpitants. La verge entra sans trop de difficulté, l’avenue avait été pratiquée, mais dès que je fus dedans, plongé jusqu’au fond, la gaine se rétrécit, et la fouille devint difficile dans cet étui élastique, si difficile même, que ma verge, enclose dans ce fourreau rétréci, resta plantée dans le col d’en haut, lançant toute sa mitraille dans le dangereux détroit qui ne rend pas toujours tout ce qu’on lui donne.

Je jouissais tellement et la donzelle aussi, qui d’ailleurs n’avait pas cessé depuis l’entrée en danse, que je ne pensai pas tout d’abord aux suites désastreuses que notre imprudence pourrait avoir. Elle me garda longtemps plongé dans son sein, se tordant toujours remuée par l’occupation de son étui amplement dilaté, tandis que je restais immobile.

Ces lèvres qui me pinçaient là-haut, ce fourreau qui m’étranglait, m’entretenaient dans une ardeur peu commune, et j’essayai de jouter dans l’étroit asile. L’élasticité des parois desserrées me permit cette fois de fouiller de fond en comble cet aimable logis, tandis que la chaude fille, revenue à elle, me suçait les lèvres, et quand je sentis revenir la pluie, je voulus me retirer du col dangereux, mais crac, les pinces de rejouer, les parois de se resserrer, me voilà de nouveau prisonnier dans la geôle verrouillée, obligé de foudroyer derechef la panse de la fille enclouée.

Quand nous nous dégageâmes, je me retirai assez facilement jusqu’aux bords ; là le gland se trouva pris dans les petites lèvres, je dus tirer, et en sortant il fit floc, comme un bouchon de champagne qui saute.

Etonné et un peu inquiet de ce qui m’arrivait, tandis que la Roussotte se relevait souriante, et aussi calme que si elle n’avait rien gardé dans son sein, s’essuyant simplement avec un vieux linge, je lui fis part de mon inquiétude, en m’informant de cette élasticité dangereuse.

— Oh ! je ne crains rien, me dit-elle, il y a longtemps que j’en fais l’expérience, et quand on est dedans et que je jouis, une petite affaire d’enfant n’en sortirait pas.

— Mais il suffit d’une fois pour être prise, tu le sais bien, Janine.

— Non, non, je n’ai rien à craindre.

Cette assurance ne me suffisait pas, et je courus chercher, bien qu’il fût un peu tard peut-être, un instrument de précaution, dont je l’enseignai à se servir. Je versai de l’eau fraîche dans une bassine, et je lui montrai à manœuvrer la machine, en faisant jouer le piston. Elle poussait de petits cris d’effroi pendant l’opération.

Quand je fus un peu rassuré, sans être trop sûr cependant, je vins visiter l’installation postérieure. Elle avait un beau derrière à la peau très blanche et d’une extrême finesse, constellée de taches de rousseur, qui rendaient le satin éblouissant. Je ne pouvais me taire de cette peau si fine sur ces belles fesses de paysanne, et je leur prodiguai des caresses qui lui furent si sensibles, que le voisin s’en émut, et se mit à bâiller d’aise. La légère ablution que je venais de lui infuser, et le léger bain qu’elle venait de prendre, firent renaître en moi la fantaisie qui m’avait mordu tout à l’heure devant l’objet tentateur, et qui s’était terminé par un simple baiser déposé au bas de l’épaisse toison dorée.

Je la renversai de nouveau sur le bord du lit, et je m’agenouillai devant l’ouverture béante taillée dans la chair vive, exhibant sous le bouquet de poils roux le joli petit bouton de rose, qui, malgré le récent arrosage, sentait toujours son fruit, exhalant une forte odeur de crevette. Cette senteur, loin de m’arrêter, me grisa, je me collai à ces deux fines lèvres, qui ont gardé la fraîcheur de l’ablution, prenant dans mes dents le petit bouton, le fouettant, le léchant de ma langue, qui trouva là, la légère saveur âcre, qui expliquait la crevette.

J’y allais de si bon cœur, que la chaude fille se trémoussa comme une possédée, ses cuisses bondissaient, enserraient ma tête, le bouton raidi, dur comme un petit pois, frétillait vivement, pleurant tout le temps sous cette fête incessante. Je la léchai ainsi pendant dix minutes, on n’aurait pas pu dénombrer les tendres soupirs qu’elle exhala, elle ne discontinuait pas de s’épancher sur mes lèvres.

Quand je quittai ces bords nettoyés, ils étaient toujours brûlants ; ces filles rousses ont de véritables volcans sous leurs bouquets enflammés. Janine m’exprima sa surprise de cette façon délicieuse, mais un peu osée, de travailler au bonheur d’un con. Je ne voulais pas lui dire, car décidément je commençais à prendre goût à ce fumet, qu’une fille peut rendre son chose engageant en le tenant propre.

J’avais gagné à ce stimulant exercice une vigueur rassurante, pour un essai que je voulais faire dans le casse-noisette que j’avais trouvé installé à l’entrée de son bijou, et comme la femme de ménage ne revenait pas, je la fis mettre debout, et pendant qu’elle tenait ses dessous relevés dans ses mains, je vins la verge au poing frotter le bouton raidi du bout du gland, qu’il mouilla en un rien de temps.

Quand je fus bien en train, comme la bouche bâillait toujours, je plantai la tête dans les petites lèvres, qui se refermèrent aussitôt sur le gland, jouant toutes seules, comme des pinces mécaniques, se serrant et se desserrant, le suçant comme deux lèvres d’en haut, lui tirant jet par jet toute la liqueur, en me faisant goûter une volupté inouïe.

Cette fois elle prit elle-même la précaution que je venais de lui enseigner.

La femme de charge ne revenant toujours pas, je voulais tenter l’abordage du postérieur, essayer de prendre le pucelage que j’y avais constaté, mais je résistai à la tentation, n’étant pas en assez brillant état pour être sûr de la victoire, et je ne voulais pas m’exposer à rester en panne. D’ailleurs, ce qui est différé n’est pas perdu, demain passe par là, et je m’en allai, après lui avoir glissé dans la main le prix de ses faveurs, qu’elle ne refusa pas elle non plus.

Le lendemain, je lui plantai mon dard dans les fesses, après lui avoir léché le bouton pendant un long quart d’heure, toujours de plus en plus grisé par le fumet et la salure plus accentuée que la veille, ce qui ne l’empêcha pas de jouir ensuite sous mon doigt tout le temps de l’occupation de son postérieur.

Je m’étais trouvé si bien dans ces éblouissantes fesses blanches, que je ne la prenais plus que par cette voie, dans laquelle on peut s’épancher sans crainte, car je soupçonnais très fort la rusée Roussotte de garder le plus volontiers du monde dans son sein de la graine d’enfant du maître, escomptant l’avenir.

Ces trois aimables commères me servaient tour à tour, quand l’occasion s’en présentait, la jolie fermière prenant tout dans son sein, Madelon entre ses cuisses, ou dans sa bouche devenue gourmande à la crème, la Roussotte dans ses entrailles, et je ne sais dans lequel de ces aimables logis je goûte le plus ravissant plaisir.

Depuis quelques jours, la Roussotte m’apporte son chat bien propre et parfumé à l’eau de Cologne, je ne sais pour quelle raison, car je ne lui ai donné aucun conseil à ce sujet ; je ne l’en traite pas moins bien pour cela, au contraire, mais il m’arrive parfois de regretter le fumet disparu.

MARIANNE ENTRE EN SCÈNE

La moisson arriva sur ses entrefaites. Le trio d’aimables encroupées continuait à me fournir des plaisirs variés, interrompus par des repos forcés, car je devais saisir l’occasion aux cheveux, et je n’étais pas d’ailleurs fâché d’avoir quelque répit ; avec des vampires de ce calibre, il aurait fallu l’inépuisable « massue » d’Hercule, cependant pour un viveur blasé, je ne m’en tirais pas trop mal.

Parmi les moissonneuses, il y avait une jeune femme, dont le mari touchait les bœufs dans une de mes fermes. Elle était aux mieux avec Janine depuis qu’elle était devenue sa voisine en se mariant. J’avais remarqué depuis longtemps son joli écrin de perles luisantes, fines et serrées, qui témoignaient par leur nacre éblouissante, des soins quotidiens qu’elle en prenait à l’encontre des paysannes, qui laissent à la nature le soin de les entretenir, et qui cependant les ont plus blanches, les ayant saines et bonnes, que plus d’une citadine qui en prend le plus grand soin.

Marianne les montrait à tout bout de champ surtout quand je lui en vantais l’éclat. Mais elle les cachait obstinément derrière ses lèvres closes, qui cessaient de sourire, dès que j’essayais de pousser une pointe dans le domaine de ses charmes cachés. Elle devenait sérieuse quand je tentais de la séduire, et elle avait jusqu’ici repoussé mes avances par un refus obstiné, qui se traduisait par un signe de tête négatif.

La moisson touchait à sa fin, on devait fêter le lendemain, comme d’habitude, la fin des travaux, par un repas de Gargantua, qui commençait vers midi, pour finir à l’entrée de la nuit, et auquel prennent part tous ceux et celles qui ont été occupés à la récolte. Marianne en était naturellement et son mari aussi. La table fut dressée cette année dans la cour plantée d’arbres qui précède ma maison d’habitation. Quand le repas fut terminé, les femmes des fermiers et les filles aidèrent à la desserte, entre autres Marianne et Janine.

J’ouvris le bal à la nuit tombante. On dansait aux sons d’un crincrin dont raclait le ménétrier du village, qui cumulait ces fonctions avec celles de tourneur et de rempailleur de chaises, sur la pelouse éclairée par des lanternes vénitiennes suspendues aux arbres. Des groupes d’hommes et de femmes buvaient du sirop et du vin à la française dont ils raffolent, que j’avais fait préparer sur une table dressée auprès de l’estrade du ménétrier.

Quand j’eus ouvert le bal, je ne vis plus Janine ni son amie, qui avaient quitté la danse, et je me mis en quête des deux fugitives, comptant les retrouver dans les environs, supposant qu’elles s’étaient écartées pour satisfaire à quelque besoin naturel.

Je fis quelques pas dans le bois, m’avançant à pas de loup, pour les surprendre en fonctions, mais je ne découvris rien ; elles n’avaient pas dû cependant s’écarter davantage, car plus loin l’obscurité était profonde dans l’épaisseur du bois ; à l’exception de quelques éclaircies, traversées par quelques faibles rayons de lune.

Comme j’allais retourner sur mes pas j’entendis des chuchotements, puis des bruissements comme des lèvres qui se prennent et qui se quittent, dans un échange de baisers, puis le silence, coupé par des soupirs étouffés. Bon, me dis-je, voilà deux amoureux, qui échangent de doux propos, n’allons pas les troubler dans leurs tendres épanchements.

Fermons les yeux,

Ne gênons pas les amoureux,

comme dit la chanson.

Je restai planté là, masqué par un buisson, qui me dérobait aux regards, attendant qu’ils eussent terminé leurs ébats, je devinerai bien qui ils sont à leur tournure, si je ne puis voir leurs visages, ça ne peut leur porter préjudice.

Après un long échange de soupirs, je vis deux ombres enlacées paraître dans le sentier. Les imprudents, ils revenaient ensemble. Je retenais mon souffle. A mesure qu’ils avançaient, il me semblait reconnaître deux femmes. Bientôt je n’eus plus de doute, c’était bien deux femmes, Janine et son amie, qui venaient de s’aimer à la façon des tourterelles de Lesbie. Je croyais que ce vice charmant ne sévissait que dans les villes, où mondaines et demi mondaines s’accouplent dans un collage étroit quand cette passion leur cuit sous le chat.

Eh ! parbleu voilà l’eau de Cologne expliquée. Janine, la chaude fille agréablement surprise par les savoureuses caresses de mes lèvres là où, ne se doutant pas qu’on pût mettre la langue, elle devait mettre le doigt, avait été tellement ravie de l’exquisité de ce baiser onctueux, qu’elle n’avait pu résister au plaisir de faire part à sa bonne amie de l’indicible enchantement que lui avait révélé ma langue raffinée. Le petit goût acide que le doigt ne trouvait pas leur avait déplu, et elles y avaient remédié par le meilleur moyen, qui est le seul d’ailleurs, en rendant ce coin-là propre et odorant par des bains parfumés.

Je me promettais, maintenant que j’avais surpris leur secret, d’approfondir le mystère, en allant au fond des choses sous les jupes de Marianne, qui aurait bien mauvaise grâce à faire encore la récalcitrante.

L’occasion ne tarda pas à s’offrir. La jeune femme du toucheur de bœufs, qui avait quitté son amie un moment pour aller à la cuisine me frôla dans le corridor où je la guettais.

— Halte là, on ne passe pas, lui dis-je, sans acquitter les droits de passage.

— Oh ! laissez-moi monsieur, on pourrait nous surprendre, et mon mari…

— Votre mari est dans les vignes du Seigneur, et il s’inquiète peu à cette heure de ce que fait sa jolie Marianne, Suivez-moi dans cette pièce nous pourrons causer librement à l’abri des curieux.

— Oh ! non, par exemple, je ne vous suivrai pas là.

— Alors vous préférez, ma chère, que je raconte aux danseurs que si vous avez quitté le bal avec votre amie Janine, c’était pour roucouler une ballade à deux voix à la lune. Vous ne m’avez pas vu à deux pas de vous, vous étiez trop bien occupées toutes deux à un joli badinage, dans lequel on n’a guère de distraction.

La pauvre femme, atterrée par cette révélation brutale, se serrait tremblante contre moi ; elle me suivit docile et domptée dans la pièce d’à côté, qui donnait sur la cour éclairée, et qui recevait du dehors une vague lueur. Je poussai le verrou en cas d’alerte.

Elle avait la tête sur mon épaule, je l’embrassai sur la bouche qui s’ouvrit, baisant les jolies dents nacrées, qui s’écartèrent laissant passer ma langue, qui vint saluer la sienne. Je la sentais toute troublée, sa gorge libre de corset, palpitait soulevant la toile, elle tremblait de tout son corps, je l’assis sur un fauteuil, le derrière sur le bord, et m’agenouillant devant elle, je vins renouveler, le nez sous les jupes, dans le séjour encore humide de sa dernière émotion, d’où s’exhalait une fine odeur révélatrice, le divertissement dont venait de la réjouir son amie au clair de lune. J’entendis les mêmes soupirs qu’au bois, mais plus intenses, et renouvelés deux fois très vite.

Elle ne résista pas davantage, quand je vins la pénétrer de mon dard rutilant dans la même posture, un peu gênante pour l’assaillant, mais elle s’y prêta de si bonne grâce, s’avançant sur le bord du fauteuil que je pénétrai jusqu’au fond du brûlant asile, dans lequel j’étais logé étroitement. Elle devait avoir un mignon clitoris, je l’avais déjà trouvé sous ma langue, et ma verge le frottait à l’entrée dans son va et vient incessant. Elle recommença à roucouler, quand elle se sentit inondée jusqu’au cœur, car ici, je n’avais pas à me gêner, il y avait le pavillon endosseur.

J’aurais volontiers réitéré la manœuvre, mais je craignais qu’on ne la cherchât, et maintenant que j’avais franchi le Rubicon, je n’aurais qu’un signe à faire pour la faire accourir, et après l’avoir obligée elle aussi d’accepter le prix de la soumission, je dois dire qu’elle ne le prit qu’à la dernière insistance, je tirai le verrou, m’assurant que personne n’était sur son chemin, et je donnai la volée à cet oiseau rare, après lui avoir fait promettre de revenir le lendemain.

Le lendemain elle ne put pas venir, mais le surlendemain, elle était en journée à la maison, pour travailler dans la lingerie toute seule. Pour ne pas laisser soupçonner la cause qui m’y amenait, en y restant trop longtemps, j’y allai à plusieurs reprises surveillant les abords.

A ma première visite, elle rougit comme un coquelicot. Mon premier baiser sur ses lèvres la fit tressaillir de la tête aux pieds, elle suçait les miennes et me dardait sa langue ; mon second baiser fut pour l’autre bouche, j’en profitai pour explorer les charmants environs, que je n’avais pas pu bien voir la veille. Elle avait une jolie motte dorée, sous laquelle bâillait dans un nid de poils d’or, le plus joli bec rose qu’on pût voir aux lèvres fines carminées, d’une fraîcheur surprenante à l’embouchure d’un con travaillé de façon si diverse, bien faite pour séduire une lesbienne huppée, qui aurait eu l’heur de mettre son nez dessus, et aussi, pour un amateur de ma trempe ; et dans ce nid taillé dans la chair vermeille, un coquet clitoris rose, luisant, raidi sur le bord, vraie praline à croquer, sollicitait la langue, appelait le baiser.

Elle avait laissé tomber son ouvrage pour être tout entière au plaisir dont j’allais l’enivrer. Il fut si vif, qu’elle tressaillit au premier baiser, jouissant follement au dixième, roucoulant et soupirant tout le temps. Je ne quittai ces bords enchantés qu’après trois reprises qui la laissèrent pantelante.

— Janine le fait-elle aussi bien que moi, ma jolie Marianne ?

Elle fit non de la tête, rouge de plaisir et aussi de honte pudique, car jamais un homme, elle ne connaissait que son mari, ne l’avait embrassée là. Janine lui avait montré ça, il y a trois semaines, et depuis qu’elles connaissaient ce joli jeu, elles avaient délaissé le doigt pour la langue.

Je voulus la prendre comme hier sur le bord de la chaise, mais elle se leva, m’indiqua le siège, où je m’assis la culotte rabattue, et quand elle me vit la queue au vent, elle vint s’embrocher elle-même, trottant sur mes cuisses, comme une écuyère consommée, me surprenant par son habileté, son mari devait aimer cette posture très commode dans le jour, surtout quand on est pressé. J’aime assez à me laisser conduire au paradis, et la mâtine, qui s’y entendait joliment, y entra avec moi, je le sentis bien quand nous nous épanchâmes de concert.

Voyant que sa monture était toujours en forme elle resta en selle, et chevaucha de nouveau si aimablement, que nous restâmes une longue minute pâmés, les lèvres sur les lèvres, repleurant de compagnie.

Elle avait de l’eau et une cuvette à sa disposition, avec un flacon d’odeur, mais elle attendit d’être seule pour procéder à sa toilette.

Je revins plusieurs fois dans la journée, j’en profitai pour la faire chevaucher à reculons, les fesses sur mon ventre. Bien que ce fut le premier voyage qu’elle fit dans cette posture elle s’en tira à merveille, et moi j’étais dans le ravissement, en pinçant dans mes doigts ces belles fesses mouvantes, qui se tordaient en roulements voluptueux sur mon ventre.

VUE SUR LA LINGERIE

Janine ne savait pas que j’avais surpris leur secret, j’avais recommandé à Marianne de n’en rien dire à son amie ; elle se tut d’autant plus volontiers, que ça la dispensait de lui révéler nos relations, que l’autre à cet aveu n’aurait pas manqué de soupçonner.

Je m’étais mis en tête de les réunir toutes les deux dans la lingerie, je jouirais du coup d’œil au moyen d’un judas que je percerais dans la cloison. Il fallut insister longtemps pour vaincre la résistance de la pudique Marianne, qui rougissait chaque fois que je lui parlais de son amie, et encore y mit-elle pour condition que Janine ne viendrait que la demi-journée le matin, et que je ne me montrerais pas.

Au jour fixé les deux ouvrières arrivèrent à huit heures, j’étais à mon observatoire. Dès qu’elles furent entrées, elles s’embrassèrent comme deux tendres amies, qui ne s’étaient pas vues depuis longtemps.

— Allons, au travail maintenant, dit Marianne, ce n’est pas l’heure de s’amuser.

— Oh ! oh ! dit Janine, dont ça ne paraissait pas faire le compte, pas avant de t’avoir embrassée là, où tu sais que j’aime tant à te baiser.

— Oh ! non, pas ici ; on n’aurait qu’à venir et nous serions bien campées.

— Attends, je vais te faire changer de gamme, ma belle.

Janine se précipita sur son amie, comme une louve affamée, la prit dans ses bras, la fit basculer, les jupes se retournèrent, découvrant des genoux à la ceinture, et pendant qu’elle l’appuyait, la tête en bas, et que Marianne serrait énergiquement les cuisses pour empêcher son amie de la violer, celle-ci écarta brutalement les jambes, et plongea entre les cuisses écartées, plaquant sa bouche sur l’ouverture béante. Elle y eut un plein succès en très peu de temps, car les jambes repliées gigotaient dans l’espace.

Elle la retourna, la mit sur ses pieds et Marianne la figure congestionnée, consentante cette fois, se laissa faire, mais elle laissa retomber ses jupes, ensevelissant l’ouvrière de son bonheur dans les ténèbres. Je ne voyais émerger que les pieds de l’agenouillée, et rien de la voluptueuse pratique qu’elle poursuivait dans l’ombre, mais j’avais sous mes yeux la mimique expressive de la béatifiée. Ses yeux roulaient dans leur orbite, son nez palpitait, ses lèvres bâillaient montrant le riche écrin crocheté, la gorge sautait, enfin je vis les hanches onduler, et j’entendis les soupirs habituels, mais moins éloquents, que ceux qu’elle exhale sous ma langue.

Janine émergea de dessous les jupes, rouge, essoufflée, attendant son tour bien gagné.

Voyant qu’on ne lui offrait rien, car Marianne avait pris son ouvrage et s’asseyait tranquillement sur sa chaise :

— Eh ! bien, et moi s’écria-t-elle, je n’aurais rien vraiment.

— Non, non, pas ici, ma chérie, demain chez moi.

— Demain, demain chez toi, oui, oui, je sais bien que tu m’en donneras demain ; mais je suis pressée, et j’en veux ici, tout de suite, aujourd’hui et pas demain, je saurai bien t’y forcer.

Janine, relevant brusquement ses jupes, s’élance vers son amie assise, lui apportant son chat enflammé, qu’elle pose sur sa bouche. Celle-ci détourne la tête, mais Janine dont ça ne fait pas l’affaire, la couvre de ses vêtements, aveuglant l’ouvrière, cambre ses reins pour lui mettre l’embouchure sur les lèvres, et de ses deux mains par-dessus la robe, elle prend la tête rebelle, la tourne et la retourne, jusqu’à ce qu’elle l’ait mise en face de l’ouvrage, car je la vois la maintenir ainsi, comme satisfaite de ce qui lui arrive. En effet elle reste immobile, les yeux au ciel, comme dans l’attente du Messie, qui arriva sans doute, car la croupe se met à onduler dans un roulement voluptueux, qui se termina par une modulation soupirée presque à haute voix.

Elle se retire enfin, démasquant son amie, qui a des moustaches d’écume, qu’elle essuie avec son mouchoir. Marianne est rouge jusqu’aux oreilles, et semble couverte de confusion.

— Mais qu’as-tu donc mangé aujourd’hui ? Tu es toute chose, tu as l’air d’être honteuse, comme si on nous voyait. Tu n’es pas ainsi chez toi.

— On aurait pu nous surprendre.

— Bah ! nous surprendre. Comme tu deviens poltronne, Marianette ! Tu n’as jamais redouté qu’on nous surprit chez toi.

Je restai encore un moment à mon poste d’observation, mais je compris à leur conversation, pendant qu’elles travaillaient, qu’elles ne reprendraient pas de sitôt leur aimable entretien, Marianne s’y refusant, je devinais bien pourquoi. Je m’en allai, regrettant de n’avoir pas sous la main de quoi éteindre l’incendie, qu’avait allumé dans ma braguette cette piquante façon d’obliger une amie à jouir d’abord, et à vous faire jouir ensuite.

J’étais sorti depuis dix minutes environ, quand j’entendis marcher dans le corridor. C’était la Roussotte, qui sous prétexte d’aller aux « water closets » était sortie, comptant sans doute me rencontrer sur son passage, et comme je ne pouvais guère la mener ailleurs, sans éveiller des soupçons, je la rejoignis où elle allait, et ce fut là que je la pris par la voie habituelle, les jupes troussées, un genou sur le siège.

Je m’aperçus à la chaleur des entrailles, dans lesquelles je déposai mon offrande, et à autre chose aussi, qu’elle n’était pas sortie sans motif.

— Ayez toujours du papier dans vos poches, lui dis-je en lui glissant généreusement un chiffon de cinquante francs dans la main, et en jetant mon mouchoir souillé dans le ventre de l’abîme.

Je sortis sans m’assurer de ce qu’elle allait faire du papier, mais à coup sûr, elle n’en fit pas le même usage que moi de mon mouchoir.

Je regagnai mon observatoire un peu avant midi. Janine renouvelait ses tentatives, implorant son amie, qui fut inébranlable. Cependant, quand elles furent debout pour sortir, Marianne vaincue se laissa faire, l’amie se glissa sous les jupes. Soudain, mue par un bon mouvement, la jeune femme prit ses jupes dans ses mains, les releva très haut par-devant et par-derrière, me montrant ses belles fesses nues, elle me tournait le dos, se dévouant au régal de mes yeux, car elle aurait pu aussi bien ne lever que le devant.

Bientôt en effet j’assistai à un joli spectacle, je voyais distinctement l’ouvrière agenouillée travailler avec ardeur entre les cuisses, le cou tordu, tandis que je voyais les jolies fesses blanches se tortiller, se secouer, se dandiner, se tordre enfin en roulements voluptueux. Elle resta ainsi nue jusqu’à ce que l’ouvrière se fut relevée, implorant sa revanche. Mais Marianne impassible ne voulut à aucun prix lui rendre la pareille,

— Tu me le paieras, lui dit Janine en la menaçant du doigt.

L’après-midi se passa en aimables passe-temps ; mais chaque fois que je faisais allusion à sa résistance et à leurs jeux du matin, elle rougissait jusqu’au blanc des yeux, où diable la pudeur va-t-elle se nicher ?

COMMENT MARIANNE VINT S’ASSEOIR SUR LE CLOU

La Roussotte ne fut pas aussi discrète que son amie, elle ne put tenir sa langue, et lui avoua qu’elle était bien dans mes papiers. Elle lui raconta même la façon bizarre dont je l’accostais, par mesure de prudence, tandis que je la chatouillais du bout du doigt. Elle regrettait de ne pas pouvoir remplacer mon doigt qui lui faisait plaisir certes, par la langue si douce de son amie, qui décuplerait certainement l’intensité de la volupté.

— Il est fâcheux, que tu ne sois pas dans les bonnes grâces du maître, ajouta-t-elle.

Marianne ne lui répondit pas. Mais le premier jour qu’elle vint travailler à la maison, je vis bien qu’elle avait quelque chose sur le bout de la langue. Je la traitai comme d’habitude, commençant par la réjouissance de son minet parfumé, puis elle vint chevaucher à l’envers, ce qui décidément me plaisait beaucoup à cause des belles chairs de ses ravissantes fesses, que je pouvais aussi manier à mon aise. Je lui enfonçai une phalange de l’index dans les chairs, ce qui la combla d’aise quand elle s’épancha.

Quand je lui fis ma seconde visite, après avoir préparé l’affaire par les préliminaires accoutumés, elle vint comme toujours à reculons, les fesses mouvantes, mais au lieu de s’embrocher comme d’habitude, elle repose le petit trou plissé sur la pointe de ma verge quillée, essayant de s’enclouer, me surprenant par ce caprice inattendu. D’ailleurs elle essaya en vain pendant que je lui tenais l’objet droit entre les fesses, je le sentais fléchir sous le poids du corps. Devant cet insuccès, elle tourna la tête, me mit les lèvres sur l’oreille, et fermant les yeux, comme pour ne pas voir ce qu’elle allait dire, elle murmura, mais si bas, que je devinai plutôt que je n’entendis.

— Pourtant Janine m’a assuré que ça rentrait fort bien par là.

— Ah ! elle t’a dit ça la coquine ! Eh ! oui, ça rentre mais avec des précautions pour la première fois. Quand tu y seras faite, tu pourras t’enclouer dans cette posture, car c’est charmant ainsi. Mais puisque tu en veux là-dedans, nous allons y mettre quelques pouces. Seulement nous allons prendre une autre posture, plus commode pour une première visite.

Je l’installai à genoux devant une chaise, lui faisant présenter le derrière bien proéminent, les fesses écartées. Agenouillé devant la virginité qu’elle offrait en holocauste au sacrificateur ; j’humecte le petit trou rose, ce qui le fit sautiller, le petit chatouilleux. Elle tira sur les bords, sur mon conseil, je plantai mon dard dans l’hiatus, je poussai, il entra élargissant le muscle qui défend l’entrée et qui se referma sur lui. Je l’y laissai un moment, puis je gagnai le fond élargissant les parois, et me logeant jusqu’aux poils, la verge plus grosse à la racine, était étranglée par le muscle resserré.

Je la laissai ainsi, ne voulant pas fouiller le réduit trop étroit, et je me mis à la branler consciencieusement. Le bouton, très sensible à cette rude caresse, frétilla aussitôt, tous les alentours s’en ressentirent, les parois se resserraient, le muscle se rétrécissait de plus en plus contracté sur la racine, obligeant le foutre chassé des bourses à traverser le canal filet par filet, de sorte que le dégorgement dura longtemps, prolongeant mon plaisir et le sien.

J’étais si étroitement logé, et elle si aise d’être amplement chevillée, que nous restâmes liés étroitement. Le muscle se relâcha, les parois s’élargirent, je me mis alors à fouiller le gouffre, ressortant aux trois quarts, refoulant jusqu’aux poils, toujours avec la pression qu’exerce le muscle au bas de la verge. Quand je déposai mon offrande là haut, s’ajoutant à la première, l’enclouée hennissait de plaisir.

Quand nous fûmes dégagés, elle me raconta la conversation qu’elle avait eue avec Janine, qui lui avait raconté comment je la prenais, que depuis ce moment elle grillait de goûter à ce plaisir. Elle m’avoua aussi que son amie regrettait de ne pouvoir associer à ce feu-là la langue de sa chérie, comme elle l’appelait.

— Qu’à cela ne tienne, lui dis-je, rien ne nous empêche de l’associer à nos jeux. Vous êtes liées par la plus tendre amitié, vous n’avez donc pas de connaissance à faire, ni de confusion à avoir, puisque vous vous connaissez des pieds à la tête.

Il fallut combattre sa pudeur alarmée, elle ne pouvait se faire à l’idée d’associer un tiers à nos jeux, même ce tiers étant sa meilleure amie qui avait vu, palpé, manié cent fois pour une ses hontes nues. Enfin à force d’insister et de lui répéter que la langue était incomparablement plus aimable que le doigt le plus expert dans cette affaire, il fut convenu que la Roussotte l’accompagnerait le lundi suivant, elle la mettrait au courant de nos relations.

Mais auparavant, je voulais essayer de la prendre, comme elle s’était présentée tout à l’heure, maintenant ce serait plus praticable, et c’est une posture bien avantageuse pour offrir le chat à l’amie agenouillée devant l’autel, mais ce sera pour la prochaine visite, je serais incapable en ce moment de mener l’expérience jusqu’au bout.

Je revins après une heure de repos, je fus vite en état. Elle vint à reculons s’asseoir sur le clou dressé, que je tenais vertical dans ma main comme un cierge. Elle écartait les bords, la pointe s’y incrusta, puis le gland entra, elle descendit sa croupe, engloutissant le bâton dans ses fesses sous lesquelles je le tenais. Elle voyagea un moment, se dressant sur la pointe des pieds, montant et descendant, pendant que je lui chatouillais le bouton. Quand elle sentit que le terme était proche, elle s’assit sur mes cuisses, jouissant en tortillant ses fesses sur ma queue engloutie, qui se dégorgeait pressurée par les parois rétrécies.

Avant de nous quitter le soir, nous reprîmes l’expérience, mais cette fois sans faire un mouvement, elle, restant immobile sur le clou, moi, la branlant sérieusement. L’expérience fut concluante, elle se trémoussa bientôt, aspirant ma liqueur par la seule pression exercée par le muscle et le fourreau élastiques sur mon membre écrasé.

Elle regrettait de n’avoir pas à la place du doigt qui l’avait aidée, la moelleuse langue de sa chaude amie. C’était d’un bon augure pour l’avenir.

JOYEUX TRIO

Le lundi suivant les deux amies arrivèrent ensemble, la Roussotte rayonnait de bonheur anticipé. Je les rejoignis bientôt, Marianne rougit à mon approche, comme si elle se trouvait en ma présence pour la première fois. Avant de les prendre par-derrière, je voulus les voir à l’œuvre, j’avais mis dans mes projets de les amener à se réjouir de compagnie, elles ne paraissaient pas se douter de la tête bêche ; c’est cependant un aimable jeu, bien excitant pour les deux tourterelles qui le pratiquent de pair, et un alléchant spectacle pour le témoin ravi qui les contemple.

J’étendis un matelas sur le parquet, sur lequel j’installai Marianne le ventre en l’air. Il ne fallait pas songer à lui réserver la prééminence, posture dans laquelle celle qui prend les dessus étale son derrière dans toute son indécence, et pour la première représentation, j’aurais perdu mon latin à insister. Je rejetai ses jupes et sa chemise sur le ventre, découvrant tout ce qu’il faut pour pratiquer cette douce manœuvre. Janine se disposait à prendre place entre les cuisses écartées devant le chat doré de son amie, ne connaissant pas d’autre manière.

— Pas ainsi, ma belle rousse, viens, que je te montre comment deux amies doivent s’entr’aimer.

Je la conduisis à la tête de Marianne, qu’elle enjamba sur mon ordre, relevant ses jupes toujours à mon commandement, s’agenouillant, s’accroupissant, descendant son derrière nu jusqu’à ce que son chat fut sur les lèvres ouvertes qui l’attendaient ; puis toujours guidée par moi, elle s’allongea venant mettre sa bouche sous la toison de son amie, pour donner sa langue au chat. Marianne, voyant ce qu’on lui présente, ne se fait pas tirer l’oreille, elle tira au contraire sa fine langue pointue, qu’elle lança dans la chair ouverte, enveloppant le clitoris, l’enfermant dans sa bouche, tandis qu’à l’autre bout, Janine, la figure enfouie dans les cuisses, barbotait dans la grotte parfumée, travaillant au bonheur de ces bords enchantés.

Je viens derrière Marianne lutiner et embrasser la belle croupe de la Roussotte, étincelante comme un satin moiré, qui se dandinait sur la figure, se frottant lascivement sur le museau enfoui du bas des fesses. Je ne voyais rien du jeu que pratiquait l’ouvrière la bouche close sur l’ouvrage, mais on devinait aux mouvements des joues, qui se creusaient de deux fossettes, que la langue n’était pas inactive. Bientôt les fesses jouèrent un jeu que je connais bien, j’enfonçai mon gros doigt tout entier dans l’étui, l’y remuant comme pour le branler ; le muscle se contracta, étreignant fortement la dernière phalange, puis se détendit, et je pus sortir.

Malgré l’exemple que venait de lui donner Janine, il fallut encore lutter contre la pudeur de la jeune femme, quand nous voulûmes intervertir les rôles. Enfin, elle céda, et s’y prêta ensuite d’assez bonne grâce, mais en rougissant tellement, que quand je vins découvrir ses ravissantes fesses blanches, elles se couvrirent de roses pudiques. Les lis reparurent assez vite, et les deux globes redevenus blancs se secouèrent bientôt lascivement, se tordant sous la volupté, tandis que je leur portais le secours de mes lèvres et de ma langue, qui la postillonna de la jolie façon, dardant le petit trou rose qui frémissait sous la chatouille.

Ces émoustillants divertissements m’avaient mis en train pour ouvrir le feu. Ce fut Marianne qui en eut l’étrenne. Elle vint se présenter au clou de la façon bizarre qu’elle avait imaginée, au grand étonnement de son amie, que je n’avais jamais songé à prendre ainsi. Janine, qui nous aidait, regardait la croupe descendre, et l’outil disparaître, s’engloutissant jusqu’à la racine, élargissant les plis, émerveillée qu’on put s’enclouer soi-même. Elle courut à son poste, s’agenouillant devant le sanctuaire pour porter le secours de sa langue au clitoris raidi, qui s’impatientait dans sa geôle.

L’empalée resta immobile sur le clou pendant que les lèvres, les dents et la langue concouraient de concert au couronnement de l’œuvre de volupté sur le devant. De temps en temps la langue, délaissant le bouton, pour lécher la fente dans toute sa longueur, atteignait le bijou voisin occupé par mon gros membre, je la sentais courir sur les témoins du visiteur restés naturellement à la porte pour revenir à son poste. Je sentis la croupe palpiter, l’étui se serrer, et la porteuse de tout ça soupira tendrement, mais cette fois je n’eus pas part au gâteau.

L’intelligente ouvrière, comprenant que ce n’était pas fini ainsi, restait à son poste, poursuivant sa voluptueuse carrière. Cette fois je fus à la fête, mon membre, étroitement serré dans toute sa longueur, prit l’avance, et se vida lentement dans les entrailles. Dès que l’enclouée sentit la chaude invasion, sa croupe se reprit à onduler, les parois à étrangler ma verge, le muscle à étreindre la racine, et on entendit de petits cris arrachés par la violence de la volupté qu’elle goûtait sous la double salve, la langue d’un côté, la bouche brûlante de l’autre. Elle resta enclouée ainsi une longue minute, ses soupirs allaient en diminuant, enfin ils cessèrent.

Janine prit son amie dans ses bras, l’enlevant de dessus la cheville qui sortait peu à peu, et qui retomba flasque et molle entre mes cuisses. Elle considérait ce désastre d’un œil navré. Marianne mit deux minutes à revenir à elle ; elle était encore étourdie de sa jouissance indicible.

La Roussotte était revenue à mon membre en détresse, se demandant si elle n’allait pas se fouiller, et comment elle pourrait bien lui rendre sa gaillardise, le remettre dans la forme brillante dans laquelle elle avait l’habitude de le voir. Elle était trop pressée, pour attendre à plus tard, le cul lui démangeait, et le voisin aussi.

Elle trouva le bon moyen pour lui redonner sa tenue des jours de fête. Elle l’avait pris dans ses mains, le tripotant, le caressant, pressurant les bourses ; voyant qu’il bandochait à peine, elle eut l’excellente idée de le prendre tout entier dans sa bouche. Il n’y fut pas plutôt que, réchauffé dans ce four brûlant, il se dilata, grossit et s’allongea tellement, qu’elle fut obligée de reculer sa figure vomissant le gros objet, ne gardant que le gland dans ses lèvres, le suçant comme un sucre d’orge. Ce fut là son malheur, elle insista si tendrement, que le prisonnier ne put résister à une aussi douce attraction, et il lui cracha son sirop dans la bouche.

Je croyais qu’elle allait se retirer vivement. Ah ! oui, se retirer, elle suça l’objet jusqu’à plus soif, ne laissant pas une goutte au bout du gland. Cette fois, elle fut bien obligée d’attendre à ma seconde visite, qui ne tarda guère, mais elle ne paraissait pas le moins du monde marrie de l’accident qui reculait son bonheur.

Dès qu’elles me vinrent rentrer à ma seconde visite, Janine se précipita sur ma braguette, impatiente de s’assurer de l’état du visiteur qui devait la pourfendre. Elle l’en retira, assez penaude, il faisait le cou de cygne, mais elle ne l’eut pas plutôt dans ses mains caressantes, qu’il prit une allure triomphante comme tantôt dans sa bouche. Elle ne s’avisa pas de renouveler l’expérience, elle se contenta de faire courir sa langue autour de la calotte, ce qui le fit se quiller roide et menaçant.

Elle prit ses jupes dans ses mains, et s’en vint à reculons comme elle l’avait vu faire à son amie, m’apportant son beau postérieur blanc constellé de taches de rousseur Elle le posa sur la quille, que je tenais dressée, Marianne vint nous aider à son tour, s’extasiant devant la grosse machine qu’elle regardait disparaître dans les profondeurs de l’abîme. Elle paraissait souffrir plus pour son amie, dont elle voyait percer le cul, que pour elle quand elle sentait la pénétration du sien, sans la voir.

Janine, elle aussi, resta immobile, se doutant bien, qu’en voyageant, elle aurait trop vite raison du coursier fougueux, et elle prétendait rester le plus longtemps possible en selle. C’est pour cela, avoua-t-elle, qu’elle m’avait sucé jusqu’à la moelle, quand l’accident lui était arrivé. Elle en était bien capable.

Marianne, accroupie devant le bouquet de flammes, besognait consciencieusement sous le chat de son amie, léchant, suçant, croquant l’aimable prisonnier, qui s’épancha bien vite, tandis que la béatifiée s’enlevait de dessus la quille, ne gardant que le gland étranglé dans le muscle, jouissant sur la pointe des pieds, pendant que son gros derrière blanc se dandinait sur la cime du bâton.

Elle redescendit sur la quille, qui disparut de nouveau, et elle se retrouva assise sur mes cuisses, enclouée jusqu’au fond. A peine reposée, un tremblement la reprit, elle poussait sa croupe contre mon ventre, où je la sentais trembler sous une douce émotion.

Quand le tremblement eut cessé, elle la reporta en avant, se livrant à la lécheuse qui continuait avec acharnement sa voluptueuse pratique, qui se termina par un jeu de fesses furibond, qui se tordaient sur mon membre, qui mitraillait le nid moelleux dans lequel il plongeait là-haut, tandis que l’empalée reniflait et sifflait, jouissant comme une damnée pendant une longue minute.

Je bandinais toujours dans ce sacré fourreau, et l’insatiable fille criait : « encore », à l’amie qui se remit à l’œuvre. Ce fut plus long à venir cette fois pour tous les deux, mais quand elle devina l’issue prochaine, elle s’enleva du clou, lentement, je voyais sortir la grosse machine toute luisante, de l’étui, les plis élargis, pendant qu’elle remontait jusqu’à la tête, qui resta étranglée dans le muscle resserré, qui, tandis qu’elle jouissait comme une folle, les fesses balancées dans un roulement voluptueux, aspirait la crème, tétait le gland dans des contractions divines.

Pour terminer la fête le soir, après des sérénades renouvelées toute la journée, je pris Marianne debout, pendant que l’amie, à qui j’avais montré à lécher le cul, s’escrimait à la postillonner par derrière. Marianne déclara qu’elle avait vu les anges, quand elle avait senti la mitraille lui foudroyer le sein en même temps que la langue de l’amie lui pointillait le bas des fesses.

Janine aurait bien voulu voir les anges, elle aussi, de la même façon, mais avec les jeunes filles, surtout avec celle-ci, cette façon d’entrer au ciel n’est guère prudente, aussi dut-elle se contenter d’un léger frottement opéré sur le bouton par le bout du gland, qui lança des fusées blanches entre les cuisses, atteignant en pleine figure la vaillante Marianne, qui travaillait à l’arrière-garde, et que cette mitraille ne dérangea pas de son ouvrage.

SUZANNE AU BAIN

L’aimable duo me fournissait de joyeux passe-temps deux fois par semaine. Entre temps je faisais gagner quelques louis à l’intéressante autant qu’intéressée Madelon, qui était toujours d’une extrême complaisance, grâce au miroitement fascinateur de l’or, mais je ne pouvais pas la voir aussi souvent que les deux amies. Je m’arrêtais aussi quelquefois à la ferme, où j’étais toujours sûr d’être bien accueilli par l’aimable Collette, qui acceptait toutes mes faveurs. Chez la fille de ferme, je retrouvais, avec un certain plaisir le fumet qui me grisait.

La Roussotte m’offrit un jour de me faire jouir d’un spectacle alléchant. Elle avait une sœur cadette fort gentille, qui allait prendre ses dix-sept ans aux raisins, rousse comme sa sœur, mais d’un roux d’or, des cheveux dans lesquels semblaient jouer des rayons de soleil, et chose surprenante dans une blonde dorée, elle avait déjà une petite perruque noire frisée. La sœur aînée me racontait tous ces détails, comme pour m’en faire venir l’eau à la bouche.

Je la connaissais de vue, mais je n’avais jamais jeté un regard de convoitise sur ce joli tendron, qui promettait en effet de devenir une superbe fille, car déjà elle paraissait adorablement roulée, cette ravissante Suzanne, qui, avec son air décent, me faisait penser, – ne vous fiez pas aux apparences, le conseil en est toujours bon, – à la chaste pucelle de la Bible.

Janine me proposa de me la montrer toute nue, mais à condition que la mignonne ne me verrait pas, et que je n’abuserais pas de la situation, car elle était pucelle. Comme il faisait très chaud, elles devaient aller prendre un bain, – juste la scène de la Bible –, à l’encontre des femmes de la campagne, sa sœur Suzanne, Marianne et elle, dans un ruisseau qui coupe mes bois. Marianne et sa sœur ne seraient pas prévenues. Il y avait à l’endroit choisi un fourré épais, dans lequel je pourrais me tenir caché et voir sans risquer d’être vu. Inutile d’ajouter que j’acceptai cette aubaine les yeux fermés.

J’étais dans ma cachette depuis un quart d’heure, pilant du poivre, quand l’aimable trio féminin arriva. On s’assit à quelques pas de moi, sur le gazon vert d’une petite pelouse entourée d’arbrisseaux plantés en rideau circulaire, qui mettait les baigneurs à l’abri des curieux, bien qu’il ne risquât d’en venir. A ma droite à quelques mètres de ma cachette, coulait l’onde transparente du ruisseau limpide, peu profond, sur un sable bleuâtre, les baigneuses n’avaient que quelques pas à faire pour s’y plonger.

Après quelques instants de repos, les trois femmes se déshabillèrent ôtant d’abord leurs chaussures, puis leurs légers vêtements d’été, ne gardant que leur chemise, qu’elles quittèrent, quand elles furent sur le point de se jeter à l’eau. Dieu ! le joli corps de pucelle blanche et rose, hanchée comme sa sœur, avec des cuisses rondes, un ravissant postérieur, plus éblouissant peut-être que celui de l’aînée, sans tâches de rousseur, suspendu comme une lune d’argent au bas des reins cambrés, un dos couvert d’un vrai satin moiré des épaules aux cuisses. Je n’avais d’yeux que pour ce corps ravissant. Ses cheveux dénoués se déroulèrent en ondes dorées jusqu’au bas des fesses ; sa sœur les releva et les enferma dans un réseau pour les préserver du contact de l’eau.

Je jetai un coup d’œil aux deux amies toutes nues, et vraiment il y avait de quoi être émerveillé de ces charmes si frais, si ronds, si fermes et si blancs sur ces corps de paysannes, que je n’avais jamais fait mettre dans la tenue de la mère Eve. Chez toutes les trois, moins cependant chez la plus jeune, qui ne va pas aussi souvent aux champs, la ligne de démarcation de la chair en contact avec l’air ambiant, et ce qui est abrité par les voiles, était très accentuée par le hâle qui bronzait le haut de la nuque, et le bas des jambes qu’elles ont souvent nues. Aussi le contraste était frappant, entre ces deux tons bien tranchés, une couche de neige entre deux tons cuivrés, on dirait qu’elles ont des bas et des cols pour tout vêtement.

La jolie Suzanne se retourna comme pour me montrer ses jolis nénés, et tous les agréments qui foisonnaient sur son joli devant. Le gazon noir, que m’avait promis sa sœur, attira mon regard, c’était déjà une petite perruque, courte mais fournie, qui promettait pour plus tard une magnifique toison. Les jolis tétons ronds et fermes, n’avaient pas acquis le développement de ceux de la sœur aînée, mais il y en avait de quoi garnir la main d’un honnête homme, et ils étaient couverts d’un satin neigeux, crevés par un petit bouton rose, qui ne demande qu’à éclore. Marianne, qui contemplait d’un œil gourmand le ravissant corps nu de la gentille pucelle, ne put s’empêcher de trahir son admiration par une phrase imprudente qu’elle n’acheva pas.

Il sera joliment favorisé, mignonne, celui qui te prendra pour femme et celle qui…

Elle s’arrêta, en ayant déjà trop dit, car elle se pinça les lèvres, rougissant jusqu’au blanc des yeux, tandis que la Roussotte souriait malicieusement, et que la tendre ingénue paraissait n’avoir rien entendu.

Les trois jolis corps nus s’avancèrent, en se donnant la main, je les avais tout près de moi, je ne pouvais me lasser de faire courir mon œil ravi de l’une à l’autre. Elles bâtèrent l’eau d’un pied timide, tâtant si elle était bonne, redoutant la première impression de fraîcheur. Suzanne paraissait la plus craintive, soudain ses deux compagnes la firent plonger brusquement jusqu’à la vague, au milieu de petits cris d’effroi quelle poussait. On la releva ruisselante, des perles dégouttaient le long de ses reins, roulant sur ses fesses. Le ruisseau n’était pas profond, debout l’eau affleurait aux fesses, au milieu on en avait jusqu’à la ceinture.

Une fois la première impression passée, elles s’accroupirent, la tête seule émergeant, battant l’eau de leurs mains, faisant jaillir des gouttes jusqu’à ma cachette. Puis les deux amies se soulevèrent, et vinrent procéder à la toilette de la jeune fille, qui émergea de l’eau, la moitié du corps en dehors. Elle se présentait de face, montrant sa petite motte noire, constellée de perles, juste au-dessus du niveau. Sa sœur, une main sous la perruque, lavait, frictionnait la partie baignée, portant ses doigts à son nez, comme pour s’assurer si le fumet disparaissait, et reprenait l’opération.

Elle voyait luire dans les yeux concupiscents de Marianne, une envie folle de prendre sa place ; elle alla la remplacer aux fesses que celle-ci baignait à grande eau ; je ne voyais pas le lavage, mais je voyais la grimace de plaisir qui illuminait le visage de la jeune femme, pendant qu’elle caressait cette chair fraîche de pucelle. Décidément la pudique bouvière a du goût pour ses semblables.

Janine occupée derrière sa sœur, riait comme si elle prévoyait ce qui allait arriver. Marianne baignait, tripotait, frottait avec un luxe de grimaces réjouissantes la petite affaire de la gente pucelle, fleurant son doigt elle aussi, et ne paraissant jamais satisfaite, elle revenait toujours sur le petit chat noir ; mais un frottement prolongé dans ces parages sensibles, n’est pas sans danger pour les environs agacés, et soudain la tendre pucelle, sans que rien dans sa physionomie eût fait présager la crise, pencha la tête sur son épaule, ferma les yeux, et se mit à trembler de tout son corps, comme si la fraîcheur de l’eau commençait à la saisir.

Janine ne parut pas s’apercevoir de ce qui avait causé le trouble de sa jeune sœur ; la coquine était tellement vicieuse, qu’elle lui avait appris depuis longtemps à se branler de compagnie, couchant dans le même lit, elle me l’avoua depuis. Marianne était la plus troublée des trois, ce qui ne l’empêcha pas de livrer son corps aux soins de la pucelle, pour que celle-ci lui fit sa toilette à son tour, tandis que Janine faisait la sienne toute seule, s’exhibant à moi sous toutes les faces les plus séduisantes qu’elle se connaissait, et le plus indécemment exposées possible, tout en surveillant du coin de l’œil ses deux voisines. La pucelle rendait ses bienfaits à la jeune femme, et fort dextrement, ma foi, car Marianne à la fin de la crise ne put étouffer des soupirs révélateurs.

— Eh ! bien, ne vous gênez pas, vous deux, cria la Roussotte. Si vous croyez que je vais moisir ainsi, sans un coup de pouce à mon tour, vous vous trompez mes petites chattes.

Ce fut sa sœur qui vint lui rendre ce service. Janine pendant que Suzanne la branlait, avait tordu ses bras derrière sa nuque, cambrant son torse pour faire remonter ses seins, la gorge haute, les pointes vers le ciel. Marianne, ne voulant pas rester oisive, s’en vint derrière son amie, lui tripoter les fesses, et Janine la gorge soulevée, les seins gonflés, les lèvres ouvertes, la langue tirée, s’épanchait roulant sur le doigt de la cadette, qui tendait le cou pour prendre la langue de son aînée.

Elles sortirent de l’eau, se secouant comme des caniches, égrenant des perles tout le long du corps, rentrant dans le fourré voisin de ma cachette. Chacune essuya l’autre, avec tout plein de chatteries, et de caresses lascives sur tout le corps.

Janine s’était emparée de sa sœur, quand elle en fut aux appas intimes, elle mit la jolie pucelle dans une posture bien alléchante pour moi. Elle l’agenouilla les jambes écartées, me tournant le dos, et me montrant entre les fesses et les cuisses élargies les deux bijoux superposés, la jolie fente vermeille aux lèvres closes, sans un poil en bordure au-dessous du petit trou rose, qu’elle essuyait avec une fine serviette.

Cette lubrique installation des chairs nues de la gentille fille me donnait la chair de poule, et si Marianne n’avait pas été de la partie, je me serais élancé vers ces attrayants objets pour les manger de caresses. Marianne elle-même les dévorait de ses yeux grand ouverts.

Cette coquine de Roussotte, qui me savait là, devait bien se douter des tentations qui m’assiégeaient dans ma cachette, et je vins à me persuader que la vicieuse fille ne me montrait sa jeune sœur ainsi, sous l’aspect le plus engageant, que pour me faire succomber à la tentation, hypnotisé par ces appas fascinateurs, qui sonnaient un appel irrésistible. Elle insista tellement à laisser sous mes yeux ces excitantes nudités que la folie érotique l’emporta sur la raison, et je bondis comme un fou sur l’étincelante chair nue, qui me fascinait. Marianne jeta un cri d’effroi à cette brusque apparition, tandis que Janine, qui s’attendait certainement à me voir apparaître, me tint sa sœur dans cette engageante posture, me l’offrant visiblement en holocauste.

Mais ce ne fut pas par le sacrifice sanglant que je commençai. Je m’agenouillai devant cette chair fraîche que j’embrassai dans tous les coins, courant sur les fesses satinées, dans le frais vallon, au bas de la sente, sur la fente vermeille, allant trouver les bords, le cou tordu, la langue tirée pour atteindre le but.

La pucelle ne manifesta pas la moindre surprise. Elle ne pouvait cependant pas croire que c’était Marianne qui envahissait ces lieux enchanteurs, les pointes de mes moustaches qui la chatouillaient devaient la renseigner sur le sexe du visiteur. Sa sœur l’avait décidément prévenue de ce qui l’attendait, car elle subit mon attaque, sans faire un mouvement de défense ou d’émotion, les cuisses élargies pour me faciliter l’ouvrage, que je menai à bien en très peu de temps, car la petite bouche s’entr’ouvrit pour laisser couler sur mes lèvres, une légère mousse blanchâtre, à laquelle je trouvai un petit goût acide, qui me surprit, car j’avais trouvé l’avenue bien propre, sans le moindre fumet, comme un bijou soigné quotidiennement, la bouche d’en haut soupirait tendrement.

J’étais dans un tel état de rut, que je me déculottai vivement, et voyant que la Roussotte me tenait toujours complaisamment sa jeune sœur, je viens attaquer la place d’armes, me glissant sous le beau pont levis de chair blanche, que Janine, appuyant sur les deux épaules, me présentait très haut, pour que je puisse aborder plus facilement. Mais comme personne ne m’aidait, je dus louvoyer sur les bords, malgré mes doigts qui travaillaient à les écarter, le gland entra de deux lignes, mais dès qu’il fut là, il éclata en pleurs ne pouvant plus contenir son admiration, lançant des jets saccadés sur le petit bouton, qui fut tellement ému par cette chaude aspersion, qu’il mêla ses larmes aux miennes.

Je ne voulais pas rester en confusion devant ce ravissant pucelage, je me retournai, j’aperçus Marianne, qui avait repassé sa chemise, et qui nous regardait d’un air effaré. Je lui fis signe de venir m’aider, mais cette besogne ne semblait pas lui sourire. Alors la Roussotte s’adressant à sa sœur lui dit :

— Montre que tu as du cœur, ma mignonne, et puisque tu dois y passer ouvre la porte toi-même au maître.

La pucelle qui a dû recevoir des leçons, hausse le cul, tire sur les bords de ses dix doigts, et je viens accoster le petit hiatus ouvert entre ces bords carminés, dans lesquels mon gland se loge à demi. J’y pousse l’engin, je sens de la résistance, en deux solides coups de cul, je romps l’obstacle que je sens crever sous la pointe envahissante, sans que la vaillante pucelle lâche les bords ni ne pousse un cri, et je m’enfonce difficilement dans l’étroite gaine, me plongeant jusqu’aux bourses, qui viennent battre au bas des fesses.

La dépucelée supporta stoïquement la fouille énergique de mon gros membre, qui dilatait le fourreau à le faire éclater. Elle ne poussa qu’un cri, mais c’était de plaisir, quand je lançai ma mitraille à toute volée dans son sein à tous risques et périls.

Elle soupira encore deux ou trois fois, pendant que je garnissais le petit étui de mon gros membre qui gardait tout son volume, et qui voyagea au grand enchantement de la fouillée, malgré la cuisson de la déchirure, jusqu’à une nouvelle invasion sous laquelle elle se tordit.

Elle avait sur les bords, quand j’en sortis, un mélange de sperme et de sang. Sa sœur l’emporta jusqu’au ruisseau : là, elle lui fit tremper les fesses et les alentours, baignant et lavant les parties endolories, et malgré la douleur lancinante qui devait lui cuire les bords froissés, la dépucelée avait le sourire sur les lèvres.

La Roussotte me demanda pourquoi j’avais comblé sa sœur cadette de mes faveurs. Je lui répondis, que ça ne prenait jamais à la première fois, bien que je n’en fusse pas bien sûr moi-même ; puis c’était la seconde éjaculation, la première s’était perdue sur les bords, et la seconde est toujours moins dangereuse.

Marianne, elle, n’en revenait pas. On eût dit que c’était elle qui était passée par là. Elle s’étonnait moins encore de la désinvolture avec laquelle Janine m’avait offert la virginité de sa sœur que du courage de celle-ci, qui s’était laissé défoncer sans sourciller, elle qui avait gardé présent dans sa mémoire le cuisant souvenir de la torture que lui avait infligé l’ustensile de ménage de son mari, qui l’avait cependant moins gros que le mien.

Je me proposais de payer largement le courage de la pucelle, et de lui donner une petite dot plus tard ; ce sera une compensation pour l’époux qui trouvera l’oiseau déniché. Mais combien d’autres, qui ne trouvent plus que la cage, sans qu’elle soit dorée comme celle-ci. D’ailleurs pour le mari, ce n’est pas l’oiseau qui est indispensable, c’est le nid.

DEUX SŒURS QUI S’AIMENT TENDREMENT

Il me parut piquant de réunir les deux sœurs, dans des ébats intimes, pour voir jusqu’où elles poussaient l’amour fraternel. Le jour du bain, les événements s’étaient précipités, je n’avais pas eu le temps de savourer ces tendresses consanguines. D’ailleurs il y avait eu peu de rapports entre elles, un simple doigté, en dehors de l’événement principal, la prise du pucelage de la cadette tenue par l’aînée. La Roussotte me promit d’amener sa sœur Suzanne le surlendemain pour la demi-journée.

Elles arrivèrent vers une heure, elles montèrent aussitôt dans la lingerie, où j’avais préparé tout le confort nécessaire pour prendre nos aises. Marianne, bien entendu, n’avait pas été conviée à cette séance.

Comme il faisait très chaud, quand j’entrai je les trouvai en chemise. Elles avaient eu la bonne idée de mettre de jolis bas de filoselle gris cendre, retenus sur le genou par des jarretières rouges à boucles argentées, les pieds dans des pantoufles. Elles avaient dénoué leur opulente chevelure dorée, qui flottait sur la toile blanche, descendant jusqu’au bas des fesses. Dès mon arrivée les chemises volèrent dans l’espace et les deux sœurs s’avancèrent toutes nues, se tenant par la main la gorge en avant.

On devinait que ces jolis corps nus, ronds et potelés, celui de la plus jeune à peine moins formé, avaient eu le même moule, à l’exception de la petite perruque noire au bas du ventre de la cadette, tandis que la riche toison de la sœur aînée haute et fournie est d’un blond enflammé. Les tétons sont plus gros chez cette dernière, mais de la même coupe, le bouton frais et rose, plus petit chez la plus jeune, près d’éclore, mais le ventre poli comme l’Agathe, mais les cuisses rondes en pain de sucre tronqué, mais les jambes finement tournées, mais la coupe de la figure, le nez, les yeux, la bouche aux lèvres rouges, tout indique le même sculpteur.

Elles se retournent, marchant à pas comptés, me montrant le dos couvert d’une véritable crinière de fauve, qui flottait dans le bas des fesses découvrant dans la marche une partie des deux globes dodus, qui se mouvaient dans un gracieux ondulement, très blancs à droite comme à gauche, une idée plus forte chez l’aînée.

Je leur cours après, je soulève leur lourde chevelure, la jetant par-devant pour comparer les deux dos. Les épaules carrées, les reins lustrés, descendant sur une taille fine, des hanches cambrées, la chute des reins donnant naissance à la mappemonde, un peu tombante chez toutes les deux, tout cela, on le voit est sorti du même moule, et je ne puis me lasser de faire courir mes mains qu’accompagnent mes yeux dans leur promenade caressante, sur cette peau si douce, si fine, si blanche, trois qualités si rarement réunies à la campagne, qui prend des tons rosés sous le froissement de mes mains, qui glissent appuyées fortement. Au bas des fesses, je passe une main dans le creux, la paume sur le nœud, les doigts allongés dans la large sente qui sépare les cuisses, et je projette en avant les deux sœurs, qui retombent sur les pieds les fesses écartées.

Elles viennent m’aider à me mettre à l’aise, en me déshabillant, me déculottant, la pucelle d’hier m’enlevant la chemise, et quand elle aperçoit le sacrificateur qui l’a perforée, elle l’empoigne dans la main, le pressant fortement, le décalottant, le regardant curieusement, s’étonnant qu’un aussi gros morceau ait pu entrer tout entier dans sa petite gaine, en la déchirant, c’est vrai, mais il est si gros, que c’est merveille qu’il puisse se loger là. Elle, qui n’avait vu que la guigui des enfants, ou l’instrument des hommes qui la tiennent à la main pour arroser un mur, sans se cacher, et qui paraissent l’avoir plus petit et plus mou, s’étonnait de la grosseur et de la dureté du mien.

Elle ramenait le capuchon, et le repoussait, s’amusant à voir paraître et disparaître le gland tandis que sa sœur aînée la regardait faire en riant, se doutant bien que les jolis doigts de la mignonne, allaient obtenir avant longtemps un franc succès, que la dépucelée de fraîche date ne soupçonnait pas, n’ayant jamais tenu ainsi un bijou viril dans sa main.

Moi, qui trouvait ce pelotage de mon goût, j’avais fait signe à la Roussotte de ne pas interrompre le mouvement et comme la jeune fille se penchait pour considérer de plus près ce phénomène d’une verge d’homme, qui se tordait dans ses doigts, et qu’elle avait le nez sur le petit œil qui l’intriguait au milieu du gland, elle reçut soudain sur ses lèvres un jet brûlant qui s’élançait du petit œil ouvert.

Elle eut l’intelligence de poursuivre ce petit jeu innocent, se souvenant fort à propos, que lorsqu’elle branlait sa sœur, ou que celle-ci la branlait, elles ne cessaient que lorsque la branlée se dégageait. Elle reçut toute la mitraille en pleine figure. Elle était très drôle, avec des stalactites gluants, qui filaient le long des joues et du menton, une pendeloque pendait au bout du nez. Sa sœur lui dit en l’essuyant :

— Tu as fait là un joli coup, ma mignonne, vois dans quel état tu as mis le sire. Il ressemble à ceux que tu as vus dans la main des hommes qui pissaient. Que veux-tu que nous en fassions maintenant ?

Suzanne se souvenant que le jour où je l’ai dépucelée, je l’avais inondée trois fois de suite, vint caresser l’objet affligé, le prenant dans ses mains, le caressant, le frottant, le branlant, elle eut bientôt à se féliciter de son entreprise, le gaillard aurait eu mauvaise grâce à résister à un appel aussi pressant. Mais avant de m’en servir je n’étais pas fâché de les voir s’entr’aimer.

— Ta sœur connaît-elle le joli jeu de bouche à bouche ?

— Si elle le connaît, la chérie, je le crois bien qu’elle le connaît. Je l’aime trop, ma mignonne sœurette, pour ne pas le lui avoir appris, en le lui faisant dans son joli nid. Viens ici, ma jolie Suzon, viens ma sœurette aimée, que je te fasse mimi devant not’maître. Viens me faire pipi dans la bouche, ma belle.

Suzanne à cet appel saute sur sa sœur, s’accroche au cou, et grimpe comme une chatte, le long du corps nu, jusqu’à ce que sa petite toison noire soit à la hauteur du nez. Elle passe ses jambes, l’une à droite, l’autre à gauche, les cuisses sur les épaules, les pieds ballants dans le dos ; elle cambre ses reins, avance son derrière, les fesses élevées, pour poser son chat sur la bouche de sa sœur, qui se colle au bijou parfumé, la tête en arrière, et elle se livre avec un plaisir évident à sa chère besogne dans ce con choyé.

Je viens derrière la lécheuse, et pendant que je fais courir ma main caressante glissée entre la chevelure et le dos, sur les reins lustrés, j’admire dans le haut la jolie frimousse de la cadette, qui fait déjà des grimaces de plaisir, délicieusement remuée par les voluptueuses caresses que lui prodigue la sœur aînée avec une ardeur remarquable.

Je reviens devant la croupe suspendue dans l’espace, elle fait des grimaces, à l’instar de la figure, les deux fesses jouent comme des plaques de soufflet, cachant et découvrant dans leur jeu plaisant, le petit poinçon rose, que je m’avise de venir darder de petits coups de langue, qui lui font bien plaisir, car il se trémousse, tandis que là-haut dans les airs, j’entends des soupirs enchantés.

Elle descend comme elle avait grimpé. Sa sœur aînée avait des moustaches d’écume, mais elle avait aussi des gouttes dorées qui perlaient au bas du menton. Je me rapprochai, Janine avait quelque raison de dire à sa jeune sœur de venir lui faire pipi dans la bouche, la mignonne ne pouvait recevoir des coups de langue, sans que sa petite vessie prit part à la fin de la fête, c’est ce qui donnait ce petit goût acide à sa rosée d’amour.

Parbleu, voilà l’explication de la saveur âcre inexplicable après le bain et le lavage prolongé de ces bords. Je voulus m’en convaincre, je me précipitai sur le corps du délit, qui bâillait grand ouvert. Il y en avait encore sur les bords, ce qui ne me détourna pas de conduire l’affaire jusqu’au bout, tandis que sa sœur lui prenait la langue dans sa bouche. Je trouvai une preuve abondante du phénomène à la fin de la pratique ; quand elle flageola sur les jambes, pleurant de volupté, je léchai un mélange salé.

Suzanne en bonne sœur vint ensuite fêter son aînée, qui me parut jouir ineffablement. Je l’observai attentivement, elle avait dans les yeux une langueur que je ne lui avais jamais vue avec Marianne, ni dans mes bras, et quand la mignonne eut terminé la besogne fraternelle, elle la serra sur son sein avec une tendresse infinie.

Elle voulut la tenir dans ses bras, quand je vins la prendre en épicier sur un matelas disposé pour l’affaire. Janine se coucha sur le dos, Suzanne s’étendit sur elle, les fesses sur le bas du ventre, entre les cuisses, portant sur le chat, les reins sur la gorge de sa sœur aînée, qui s’accrocha aux jolis tétons de la cadette.

La jeune fille m’ouvrit les bords endoloris entre lesquels je me logeai assez difficilement, torturant la gaine fraîchement dépucelée sans qu’elle fit un pli de visage. Je délogeai les mains de Janine, pour pouvoir me reposer sur le coussin moelleux et élastique, les lèvres sur les lèvres, tandis que la sœur aînée nous enserrait dans ses bras nus, nous étreignant vigoureusement, et que l’enfilée me patinait les fesses de ses deux mains caressantes. Je n’avais pas fait dix allées et venues dans ce fourreau brûlant, que je sentis la mignonne palpiter sous mon corps, la gorge me berçait mollement, et quand j’envoyai une longue fusée dans son sein, j’entendis sous moi un unisson de soupirs.

Janine, quand sa sœur se fut relevée, montrait entre ses cuisses écartées le bijou entr’ouvert ; le gros bouton frétillait dans le nid vermeil, et les poils de la bordure, luisaient d’une rosée blanchâtre, elle avait joui sous la douce pression des fesses chéries de sa sœurette bien-aimée.

J’avais réuni dans la pièce tous les objets nécessaires, et la Roussotte vint injecter sous mes yeux, la précaution préservatrice à la jeune fille.

Je voulus, dès que je fus en état, prendre la dépucelés en levrette. Janine s’arrangea de nouveau pour en profiter. Elle se jette sur le matelas, couchée sur le dos, les jambes repliées, les cuisses ouvertes. Suzanne s’agenouille entre les jambes de sa sœur, haussant la croupe pour me faciliter l’intromission. Je me logeai en quelques coups de cul, et quand je fus dedans jusqu’aux bourses, elle descendit sa croupe, s’allongea, m’emportant avec elle, son chat reposant sur celui de sa sœur, ventre contre ventre cette fois, tétons contre tétons, bouche à bouche.

Je me trouvais agenouillé entre les deux paires de cuisses, le corps allongé sur les reins de ma porteuse, les lèvres sur la nuque que je mordillais. La sœur aînée nous enveloppa dans ses jambes, croisant ses pieds au bas de ma croupe, me donnant le mouvement en serrant et en desserrant les cuisses, écrasée sous le poids de nos deux corps superposés. Je fouillais le plus vaillamment du monde l’aimable repaire, toujours guidé par les deux cuisses, me reposant chaque fois sur les belles fesses potelées avec un plaisir ravissant. Je les sentais palpiter sous mon ventre, quand l’étui qui m’enserrait se contracta, la mignonne jouissait sans moi, mais pas sans sa sœur, car si leurs lèvres unies étouffaient leurs soupirs, les jambes croisées se crispaient sur mes fesses.

Je naviguai sans désemparer, menant vigoureusement l’affaire, claquant contre les fesses rebondies, et mordillant les frisons dans le haut de la nuque. Je glissai mes mains entre les deux gorges écrasées, enveloppant les mignons tétons de la cadette, le dos sur ceux de l’aînée, la main entre les deux pointes raidies qui me chatouillaient. Cet aimable jeu ne dura pas longtemps, le vagin que j’occupais se rétrécit, pompant la verge plantée dans le fond, tandis que la sœur aînée dirigeait le mouvement avec ses cuisses. Elles jouissent encore toutes les deux comme des folles.

Il fallut des précautions pour les retirer l’une de dessus l’autre, les perruques s’étaient entremêlées, je dus les aider à les débrouiller.

Avant leur départ, comme j’étais en brillant état, la Roussotte, qui n’avait pas tâté du gros objet aujourd’hui, veut que je la prenne du côté où elle loge d’ordinaire le gros visiteur, pour que sa bien-aimée sœurette puisse l’aimer par-devant, ce qui est si bon avec Marianne, et qui sera bien meilleur avec la bonne petite langue de sa chère cadette.

Suzanne fut très surprise de la direction qu’elle vit prendre à mon gros membre, et elle voulut se rendre compte « de visu », étonnée qu’un aussi gros volume put entrer là-dedans. Il y entra cependant fort bien, car il ne resta dehors que les témoins du visiteur. Quand elle ne put plus douter devant l’évidence, elle courut à son poste, où elle se comporta en sœur aimante et reconnaissante, obligeant le clitoris de sa sœur chérie à pleurer trois fois, mais à la troisième, quand nous partîmes ensemble, moi lançant la foudre, elle léchant follement, ce fut pour l’enclouée, une volupté délirante.

La mignonne devant cette démonstration éloquente du plaisir indicible que l’on goûte ainsi, voulait tâter de ce gros morceau dans ses fesses, mais il n’était pas pour son jeune postérieur, il serait dommage de détériorer ce ravissant cul virginal de seize ans. Pour la consoler, il fallut la postillonner, ce fut moi qui m’en chargeai, avec mon adresse habituelle, tandis que sa sœur, toujours avec une ardeur charmante, la réjouissait à trois reprises pour ne pas être en reste.

— C’est bien bon tout de même ainsi, s’écria la cadette, surtout avec la langue si aimable de ma grande sœur.

Elle lui sauta au cou, elles s’embrassèrent longuement, je croyais qu’elles n’en finiraient pas.

VENDANGEUSES

Je menai de front mes amours avec mes aimables chausse-pieds jusqu’aux vendanges, qu’on commença cette année, la maturité étant avancée, dans les premiers jours de septembre. Il y avait, en outre des vendangeuses du pays, des étrangères, qui viennent tous les ans des départements voisins ; je dis vendangeuses, bien qu’il y ait aussi des hommes avec elles, car je ne veux m’occuper que du sexe qui nous intéresse.

Celui qui n’a jamais assisté aux vendanges, telles qu’elles se pratiquent chez nous, ne peut se faire une idée des folies auxquelles se livrent les coupeuses, la moindre est celle qui consiste à se barbouiller la figure avec des grappes de raisins, ou à glisser entre la chemise et les épaules, des grains qu’on écrase en tapant à main plate. Quand on peut surprendre une coupeuse attardée à son sillon, si elle ne se tient pas sur ses gardes pendant qu’elle se dépêche pour arriver au bout, comme elle est penchée et que le renflement inévitable dans cette posture fait lever les jupes, une de ses compagnes, plus hardie que les autres, s’en vient par-derrière, sans bruit, et si la vendangeuse attardée ne l’a pas entendu venir, elle lui lance avec force sous les jupes un gros raisin noir, très mûr, qui vient s’écraser sur les fesses de la jeune fille ou de la jeune femme, car nulle n’est épargnée.

Elle pousse presque toujours un cri arraché par la surprise, et par l’impression du contact imprévu. On voit bientôt le jus couler sur les jambes nues, rouge comme du sang pourpre, et on ne manque pas de lui faire des plaisanteries épicées, qu’elle aurait dû mettre ses linges, qu’on reste chez soi, quand on est exposé à des accidents de cette nature, on la traite de malpropre. Il y en a même d’assez osées, qui passent la main sous les jupes, et en retirent les doigts rougis, comme ensanglantés, qu’elles portent à leur nez en faisant des grimaces de dégoût. Généralement les vendangeuses savent à qui elles s’adressent, quelquefois elles tombent mal, sur des grincheuses, qui ne supportent pas la plaisanterie.

Il y avait dans le groupe des étrangères, une gentille Béarnaise qui répondait au gracieux nom d’Angélique. Elle avait toujours achevé son sillon avant les autres, et elle se reposait dans l’allée, sans se livrer aux jeux auxquels ne manquaient pas de s’amuser ses compagnes ; elle paraissait cependant prendre plaisir à les voir faire. Une grande fille de l’endroit, haute et bien plantée, solide gaillarde, guignait la Béarnaise d’un regard malicieux, couvant une niche à lui faire.

Elle était dans le sillon derrière Angélique, et comme elle ne pouvait malgré sa vigueur et sa taille, dépasser l’alerte vendangeuse, qui coupait devant elle, quand elle la vit au bord du sillon, finissant toujours avant les autres, désespérant de jamais la pincer, la grande Rose s’arma d’un gros raisin très mûr, vint au bout de son sillon à pas de loup, et se penchant en avant, elle souleva de son grand bras allongé les jupes de la Béarnaise, lançant avec force la grappe contre les fesses, tandis que la coupeuse surprise par cette attaque inattendue, se retournait vivement, au milieu du rire général, pour savoir qui l’avait outragée.

Voyant que c’était la grande fille, qui riait de sa bêtise, les deux poings sur les hanches, regardant de haut la petite vendangeuse, comme un colosse regarde un pygmée, la Béarnaise, l’œil étincelant, bondit sur la grande carcasse, et avec une vigueur qu’on n’aurait pas soupçonnée dans ce petit corps râblé, elle bouscule la grande Rose comme si elle avait une gamine dans les mains et, la tenant vigoureusement sous son genou et sous son bras, elle lui relève les jupes prenant à poignée des raisins dans le panier, et malgré les efforts désespérés de ces gros appas, qui se démènent furieusement pour se dégager, elle barbouille dans tous les coins les grosses fesses en montre, les cuisses, les jambes, toute la chair devient noire sous les raisins écrasés.

Les rieuses avaient changé de camp, abandonnant la grande Rose, admirant comment un bout de fille, bien roulée, il est vrai, menait tambour battant cette grosse fille que ses compagnes redoutaient. Ce n’était pas fini, elle la retourne comme un paquet, et lui arrange le devant comme elle venait de lui arranger le derrière, et cela en un clin d’œil. Puis la redressant et la retournant, elle lui envoya son sabot dans le derrière, au bas des fesses recouvertes des jupes, mais si bien appliqué, que la grande fille poussa un cri de rage.

— Voilà comment les petites Béarnaises arrangent les grandes salopes de ton espèce, ma fille. J’aurais pardonné à une gamine, mais une grande carcasse comme toi qui s’adresse aux petites, grande lâche, voilà comment on les dresse ; il te fallait une leçon, tu l’as eue, et si tu t’avises de recommencer, j’en ai autant à ton service, ma fille.

Les vendangeuses applaudirent à ce hardi langage. Rose, qui avait tout subi et tout écouté sans mot dire, voyant qu’on l’abandonnait, honteuse d’avoir été abattue et battue par cette intrépide petite brune, s’élança sur la Béarnaise, qui l’attendait de pied ferme, et une bataille allait s’engager, malgré ma présence, car j’avais assisté sans intervenir de l’allée où je me trouvais, à cette lutte épique d’un David femelle, contre un Goliath du même sexe. Je m’interposai, m’intéressant à cette crâne brunette, et ne voulant pas d’ailleurs que ça dégénérât en duel sanglant.

— Rose, ma fille, tu n’as que ce que tu mérites.

— Tu as pris cette jeune fille en traître, mal t’en a valu, tu comptais sur tes muscles, tu as trouvé à qui parler. Reconnais tes torts, et donne-lui la main.

La grande fille hésitait, regardant la Béarnaise, essayant de lire dans ses yeux. « Je veux bien », dit celle-ci, et elle tendit la main à la grande Rose, qui se contenta de la serrer du bout des doigts, tandis qu’Angélique, aussi bonne que vigoureuse, se haussa sur la pointe des pieds et vint embrasser sa rivale. Rose lui rendit son baiser, je crus qu’elle allait la mordre.

Quand elle eut vidé son panier dans la hotte du porteur j’accostai cette gaillarde petite Béarnaise, l’examinant de la tête aux pieds en l’interrogeant. Elle était admirablement roulée, la mâtine, des bras gros et rond, sortaient de ses manches, retroussées très haut, une belle gorge rebondie, libre de corset, moulait le corsage de toile, sous lequel on voyait dessinés deux gros seins ronds dont les pointes raidies par la lutte semblaient vouloir crever la toile.

Tout le corps tenait de cette gorge saillante, les hanches en relief, les reins larges, le ballonnement des jupes, les jambes nues finement tournées, et avec ça une jolie figure ronde, éclairée par deux grands yeux noirs, longs, du plus doux velours, des joues fraîches et pleines, avec de la belle chair rose, des cheveux noirs abondants dans un petit foulard de soie à la mode de son pays, des sourcils épais, de longs cils soyeux, un nez fin aux ailes roses, une rangée de fines dents blanches, serrées, d’un émail éblouissant, qu’on découvre entre deux lèvres rouges taillées dans une cerise mûre, qui leur sert d’écrin.

Elle était ravissante cette accorte vendangeuse et appétissante avec ses joues veloutées, dans lesquelles on voudrait mordre, comme dans une pêche vermeille.

— Quel âge as-tu ma belle ?

— Dix-neuf ans, à votre service, monsieur, me dit-elle en me tirant une gracieuse révérence.

— A mon service, tu t’engages joliment ma fille.

— Oh ! monsieur, à votre service, je m’entends, c’est révérence parler.

— Cependant si on y mettait le prix.

J’aime assez à brusquer les choses. D’ailleurs les vendanges ne devaient pas durer longtemps, et je devais mener l’affaire rondement, si je voulais arriver à mes fins avec cette sémillante brune, qui décidément était charmante, et pour la conquête de laquelle rien ne me coûterait. Cependant à la phrase un peu roide que je venais de lâcher, elle rougit jusqu’aux oreilles, et me tirant une autre révérence, elle se disposa à reprendre son panier, pour aller rejoindre les coupeuses, qui avaient recommencé un sillon, et elle craignait d’être en retard, car on lui avait laissé le sien.

— Réfléchis, ma belle Angélique, je te répète que j’attache un grand prix à tes faveurs et tu n’auras pas besoin, si tu as un amoureux qui t’attend au pays, de revenir aux vendanges prochaines, pour compléter ta dot.

Elle ne se retourna pas, gagna son sentier sans mot dire, et se remit à sa besogne. Je la suivis des yeux, cette appétissante brune potelée, encroupée à la façon de la Vénus Callipyge, dont les jupes relevées par la saillie rebondissante, laissaient voir un bas de jambe nue, sur laquelle on voyait une longue raie couleur lie de vin, qui avait coulé d’en haut. Elle ne se retourna pas une seule fois, avant d’arriver au bout du sillon, qu’elle acheva encore la première, bien que partie après les autres.

J’allai au pressoir, d’où je revins une heure après. J’arrivai comme la jolie brune, toujours en avance, achevait son sillon. Je lui fis signe de venir me parler, elle parut hésiter un moment, enfin elle se décida et s’avança. Je lui demandai si elle avait réfléchi à mes propositions.

Elle répondit non d’un signe de tête.

— Tant pis pour toi, ma chère, tu manques ta fortune, car tu me plais, comme jamais fille ne m’a plu, par ta gentillesse, par ta crânerie, par ta vigueur, et aussi par tous les charmes de ta ravissante petite personne, et je paierai cher le droit de t’aimer un peu, si peu que tu voudras.

Elle baissait la tête, tentée évidemment par les offres séduisantes que je lui faisais, une lutte sembla s’engager en elle, mais elle ne me répondit rien, et reprenant son panier, elle fit quelques pas en avant, puis elle retourna la tête, la figure empourprée, me disant oui d’un clignement d’yeux.

ANGÉLIQUE LA BIEN NOMMÉE

Je me décidai à faire coucher la jolie vendangeuse dans mon lit. J’avais distribué les étrangères dans plusieurs appartements pêle-mêle, Angélique avait un petit lit dans un cabinet isolé qu’elle occupait seule. En se levant de bonne heure le matin, elle pourrait regagner son réduit sans être vue.

Je dus aller la chercher, quand tout le monde fut couché, mais quand elle me vit là, elle fit encore un peu de résistance, redoutant que je ne la mise à mal. Je la rassurai en lui affirmant qu’elle trouverait dans ma chambre, tout ce qu’il faut pour détruire tout danger, et elle me suivit dans mon appartement.

Elle avait changé de vêtement et aussi de chemise, je m’en aperçus en la déshabillant ; je m’aperçus aussi qu’elle avait dû se nettoyer des pieds à la tête, elle n’avait pas une trace de vin sur les jambes, quand je la déchaussai, assise dans un fauteuil, malgré la honte pudique que mes attouchements indiscrets lui causaient. Cette jeune fille était propre naturellement, elle avait dû prendre un bain de pieds soigné, et devait en avoir l’habitude, car ils étaient propres et blancs jusqu’au bout des ongles, plus que ne le sont d’ordinaire leurs pareils chez nos paysannes, ils n’avaient pas non plus l’odeur inhérente aux pieds rarement lavés.

On aurait pu les embrasser comme je faisais de ceux de la duchesse Elvire, qui ne sort jamais qu’en voiture, mais je ne voulus pas me compromettre, car une paysanne, pour propres qu’elle les ait, ne prendrait jamais bien ça. Les jambes, les cuisses étaient également d’une propreté remarquable, c’était à croire qu’elle venait de prendre un bain complet.

Je voulus, pendant que j’étais à genoux, m’enquérir de l’état des lieux les plus intéressants pour moi, elle se reculait, me repoussait, mais il fallut bien qu’elle cédât et levant ses jupes, je découvris une magnifique toison noire, aux poils longs et soyeux, dans lesquels je faisais glisser mes doigts, et sous laquelle nichait dans un nid de peluche le logis des amours, rose et vermeil, et qui, aussi propre que les alentours, n’avait pas, à miracle, le moindre fumet qui rappelât les chats mal tenus de nos paysannes.

J’y porte un doigt indiscret, frôlant les environs, pénétrant dans le repaire, pour m’informer de l’état du logis, elle était ouverte, mais si peu, qu’on devinait que le visiteur ordinaire devait être maigrement pourvu, je portai le doigt sous mon nez, pas le moindre parfum, le lavage, à grande eau, d’eau pure sans mélange, qu’elle devait pratiquer matin et soir.

Elle était aussi propre à l’intérieur qu’à l’extérieur cette perle rare. Je ne pus me tenir de lui témoigner ma reconnaissance pour ce logis si bien tenu, en l’embrassant dans ces parages, pendant qu’elle s’écriait, surprise de cette façon aventurée de lui souhaiter la bienvenue.

— Oh ! monsieur, qu’est-ce que vous faites là ?

Je me retirai pour lui dire :

— Ma fille, quand un bijou est propre comme le tien, on peut bien le choyer, l’embrasser, le manger, pour prouver le cas qu’on fait d’un joli con bien tenu. Mais tiens tes jupes, que je puisse respirer.

Je reposai mes lèvres sur le charmant bijou fouillant la grotte, jusqu’aux lambris, de ma langue tirée, qui revint sur le gardien de la geôle que je pris dans mes dents. A peine ma langue le frôla, qu’il se raidit, et se mit à frétiller sous la chatouille, s’humectant bien vite, tandis qu’elle glissait sur le bord du fauteuil, venant au devant de ma bouche, je fus obligé de la retenir, elle semblait obéir à l’influence d’une caresse magnétique, qui l’attirait comme l’aimant attire le fer.

Je la mis debout, son sein battait violemment, je le palpai, le pressant sous ma main refermée sur la toile du corsage qu’il repoussait, le petit bouton raidi s’enfonçait sous mon doigt dans le globe affaissé, repoussé par l’élasticité du sein quand je le lâchais. Il me tardait de découvrir ce joli corps rondelet, je la déshabillai la mettant toute nue en un clin d’œil.

La gorge tenait amplement ses promesses, les deux tétons rebondis, d’une élasticité remarquable, étaient durs et fermes, les pointes vermeilles se dressaient vers le ciel, on aurait dit de deux grosses poires duchesses, sans la peau qui était d’une neige immaculée, et les bouts d’un rouge vif. La belle toison noire, aux longs poils fins et soyeux comme de la peluche, couvrant les trois quarts d’un ventre lisse et blanc.

Je la retournai pour inspecter le revers de la médaille, la chute des reins attira mon attention par la saillie hardie de la croupe, en relief sous la fine taille, divisée en deux globes fièrement rebondis, ronds, dodus, râblés, aux chairs pleines et fermes, recouverts d’un satin d’une finesse et d’une douceur extrêmes au toucher, les reins souples et vigoureux, des épaules larges, des bras ronds, les cuisses fortes, tout dans le corps admirablement proportionné, indique la vigueur et la souplesse, et explique la façon dont la petite Béarnaise a roulé la grande Rose.

Elle dénoua ses beaux cheveux noirs, qui roulèrent dans les reins, l’enveloppant d’un long manteau de franges noires, rendant plus éclatante sa peau d’ivoire. Je pris ce corps ravissant dans mes bras, je le déposai dans mon lit, où je vins bientôt rejoindre ma compagne tremblante.

Je livrai mon premier assaut dans la posture canonique, ses gros seins rebondis en forme de poires longues, soutenaient ma poitrine sur leurs pointes dressées, tandis que je laissais ma verge entre ses cuisses, appuyant le bout du gland à l’entrée du sanctuaire, l’embrassant sur la bouche, goûtant dans une immobilité parfaite sur cette chair élastique, un plaisir ravissant.

Je sentais l’huis s’entr’ouvrir sous l’insistance du gland, j’essayai de m’y glisser, sans le secours des doigts. Les bords, bâillant de plus en plus, le happèrent, je poussai, mais le logis était étroit, je mis assez longtemps pour gagner la sombre voûte et je n’y arrivai que pour y déposer ma décharge, tandis qu’elle se tordait sous moi, son bouton et mon membre étaient au dernier degré de l’impatience après leurs longs pourparlers à la porte.

Elle essaya de se dégager pour aller prendre la précaution que je lui avais recommandée, mais de même que ventre affamé n’a pas d’oreille, vit qui bande n’entend pas raison, et comme le mien était en état de reprendre la conversation sans coup férir, il se tint dans la place occupée, luttant avec une ardeur qu’on n’aurait pas soupçonnée dans un combattant qui venait de décharger. Elle me seconda admirablement, les jambes croisées sur mes reins, prenant ma langue, l’aspirant comme pour l’arracher, elle m’aida tant et si bien que je la pénétrai de nouveau la menant au ciel avec moi.

Par exemple nous fûmes vite à terre cette fois, elle sur la cuvette, moi à son côté, lui enseignant à s’infuser la précaution que la maladroite n’aurait jamais pu avaler sans ma direction.

Elle fit la gamine à merveille. Je profitai de la glace qui sert de ciel de lit et qui reproduisait l’alléchant tableau, car nous étions éclairés à giorno. Elle ne remuait que la croupe, mais quel jeu divin ! Je voyais là haut ses belles fesses potelées, proéminentes, montant et descendant, semblables à deux vagues mouvantes soulevées par les vents, et dans la glace du pied du lit, le jeu reproduit des petites lèvres, s’ouvrant vermeilles, quand elles vomissaient la colonne, refoulées quand elles l’avalaient. Elle me mordait les lèvres quand nous entrâmes au ciel, et je ne vis pas la fin de la manœuvre.

Elle m’expliqua sa surprenante habileté dans cette posture. Son amant, qui était son futur époux, s’oublia un jour sur elle. Elle en fut quitte pour la peur, bien que le mariage eût réparé l’accident, mais une jeune fille n’aime guère qu’on puisse constater plus tard que le mariage était forcé. Alors elle s’avisa de prendre les dessus, ce qui lui permet de s’enlever à temps de dessus le dangereux injecteur, et de le prendre entre les cuisses pour lui faire achever la danse sans danger.

Avec moi elle absorbait la dose sans crainte, sachant qu’il y avait là un préservatif tout près. Et puis, si à force d’aller à l’eau, la cruche se casse, elle saura bien s’arranger là-bas, pour garder tout la première fois, sans avoir l’air de le faire exprès, le galant n’aurait rien à dire, l’intervalle ne serait pas appréciable.

Je la pris à la paresseuse avant de nous endormir, gardant la levrette pour le lendemain, habillée, sur le bord du lit, c’est plus piquant.

Quelle délicieuse union que cet entrelacement, qu’on appelle la paresseuse. Nos deux corps sont collés, s’insinuant comme l’onde au corps du baigneur, la chair contre la chair, les cuisses enlacées, mes bras entourant son buste, un téton dans chaque main, mais surtout, oh ! surtout, ce vaste champ de chair ferme, ces belles fesses potelées, si douces et si dures à la fois, si rebondies, si élastiques, qu’Angélique appuie contre mon ventre, si délicieusement, jouant, se tortillant, se frottant lascivement, jouissant sans fatigue, dans une voluptueuse paresse, longuement, mes lèvres sur ses lèvres, qu’elle m’apporte en tordant son cou.

Nous nous endormîmes ainsi, en trois plis collés de la tête aux pieds, son gros postérieur rebondi contre mon ventre, ma verge logée sous le creux formé par les fesses bombées et la sente des cuisses, dans un nid bien chaud, mes deux mains refermées sur ses gros tétons.

Quand je me réveillai, au plus matin, toujours collé à ces chairs moites, mon membre allongé démesurément dépassait le nid, le gland était dans la toison.

Je n’eus pas le courage de garder mes forces pour la prendre en levrette, nous étions si bien ainsi collés l’un contre l’autre dans une tiède moiteur, que mon membre réoccupa tout seul le gîte qui bâillait grand ouvert, et lentement, limant le repaire, dans un va et vient qui durait une minute, m’enfonçant peu à peu jusqu’aux combles, restant ainsi, me retirant lentement jusqu’au gland repoussant l’engin, voluptueusement collé aux chairs palpitantes des fesses mouillées, les mains toujours pressant les seins, je menai paresseusement l’affaire.

La fouille dura délicieuse une demi-heure, m’arrêtant quand ça menaçait de partir, reprenant, toujours avec une lenteur qui nous ravissait. Enfin il fallut en finir, et alors ce fut une volupté ineffable, indicible, tout le temps que mirent nos réservoirs à se vider, lentement comme on avait pompé. Angélique n’avait pas le courage d’aller prendre sa précaution.

Je voulais la dispenser de sa corvée, mais elle fut la première à vouloir s’y rendre pour qu’on ne pût pas se douter de la cause de son abstention.

Je ne la pris en levrette, que la veille de son départ, car tous les matins nous recommencions le jeu si voluptueux, mené paresseusement. Quand je la découvris cette belle lune blanche, en plein jour, je croyais la voir pour la première fois ; sous les jupes troussées, elle paraissait encore plus volumineuse.

Je ne pouvais me lasser de l’admirer, de la manger de caresses, et toute la journée, car je l’avais obligée à se déclarer souffrante, pour l’avoir tout le temps sous la main, je découvris, j’embrassai, je maniai, cette superbe mappemonde, avant de passer sous cette belle voûte de chair fraîche, pour planter l’étendard dans le giron voisin.

Avant de nous séparer le lendemain, nous nous fîmes nos adieux d’une façon bizarre qu’elle ne connaissait pas. Je l’installai sur moi à l’envers, son chat sur mon nez, elle avait ainsi naturellement sa bouche au dessus du sire, elle le prit dans ses lèvres, devinant en amoureuse intelligente, pourquoi je lui faisais minette aujourd’hui dans une autre posture que tous les jours, et pour une novice, elle s’en tira fort bien, ma foi, car je faillis lâcher l’ouvrage, quand elle me tira la dernière goutte du robinet pressuré.

Elle partit les larmes aux yeux, bien que chargée de présents, qui lui permettront d’épouser son galant quand elle voudra, même si c’était pressé, ce que je ne désire, et ce que je ne crains pas d’ailleurs.

Si je vous disais que je la regrette toujours, cette incomparable fille, malgré les jolis cons et les beaux culs qui m’entourent, et qui s’emploient sans y arriver à me la faire oublier.

LA GRANDE ROSE

Dans les premiers jours d’octobre, à la fin d’une journée très chaude, comme il en fait souvent dans ce pays à cette saison, je revenais de la chasse, le fusil en bandoulière, traversant le bois attenant à ma maison d’habitation, au milieu du sentier dans le demi-jour crépusculaire, augmenté des rayons d’un croissant de lune, j’aperçus une femme qui se reposait assise sur les brancards d’une brouette chargée d’herbes, qu’elle venait de couper pour les lapins. Elle ne broncha pas à mon approche, quand je fus à quelques pas d’elle, elle se leva, et je reconnus à sa haute taille, la silhouette de la grande Rose, que la petite Béarnaise avait si bien roulée.

— Tiens, te voilà Rose. Comment va ton derrière, ma fille, depuis le joli coup de sabot que te lança la petite vendangeuse dans les fesses ? Depuis plus de quinze jours le bleu doit avoir disparu. Tu as là un superbe monument, ma fille, et tel que n’en vis jamais. Ne pourrait-on le revoir. Je ne l’ai vu qu’en passant, je le reverrais avec plaisir ton gros fessier, et puis je ne serais pas fâché de m’assurer s’il ne garde pas de trace du rude coup de pied qu’il a reçu.

— Oui dà, not’maître. Si vous croyez que je vais vous le montrer comme ça !

— Dame, tu me l’as bien montré déjà, un peu par force, il est vrai, tu peux bien me le remontrer de bonne grâce ; puis la première fois la vue en a été gratuite, tandis qu’aujourd’hui, ce serait tout bénéfice pour la montreuse.

— Vous vous moquez not’maître ; comment j’aurais t’y du bénéfice à vous exhiber mon derrière ? Si vous croyez que les filles s’amusent à montrer comme ça leur honte, c’est bien assez quand ça leur arrive par accident.

— Ce n’est pas par accident peut-être, que tu le montres au beau Nicolas. On dit que tu n’as rien de caché pour ce beau garçon.

— Des méchantes langues qui clabaudent à tort et à travers. On disait bien que l’Angélique vous le montrait à vous, et d’autres aussi, que ça se chuchotte dans le village. Mais moi je n’ai rien vu, ni moi non plus personne ne m’a vue avec le Nicolas.

— Alors, n’en parlons plus, je rengaine mon envie et mon louis d’or. Tu veux bien que je t’accompagne ?

— Pourquoi pas, vous êtes ben le maître.

Elle reprit les brancards de sa brouette, et nous cheminâmes de compagnie, côte à côte. Je marchais à deux pas en arrière, j’avais sous les yeux l’énorme saillie proéminente, dont on voyait sous la cotte d’indienne collante, la ligne de démarcation bien prononcée par un sillon creusé dans la toile, qui les coupe en deux opulents hémisphères, qui se bombaient et s’affaissaient tour à tour dans le déhanchement de la marche.

Je me rapprochai, marchant à la gauche, et je posai ma large main sur les grosses fesses rebondies, appuyant fortement, pour sentir le mouvement alternatif produit à chaque pas. Ma main descendit, les doigts allongés, pressant la fente sous la toile, la pinçant, la froissant sans qu’elle souffle mot, continuant à pousser toujours la brouette. Elle s’arrêta enfin en face d’un tapis de gazon vert disposé admirablement pour une halte amoureuse.

Il ferait bon se reposer là, par cette tiède soirée, lui dis-je sans lâcher prise.

Elle était restée debout. Son arrêt en face de ce lit improvisé, me semblait trop intentionnel, pour que je pusse douter de sa bonne volonté, en voyant qu’elle ne paraissait pas s’apercevoir des indiscrétions de mes doigts, j’en profitai pour glisser brusquement ma main sous les légers vêtements, jusqu’aux hauteur cythéréennes, reprenant sur la chair dure le pelotage inauguré par dessus le jupon. Elle accueillait les outrages de ma main sur sa chair nue, comme elles les avait supportées à l’extérieur, je trouvai les parages émus par les préliminaires.

Voyant que j’avais cause gagnée, je lâche la prise que j’avais faite là haut, je contourne la hanche, glissant ma main par devant, et me prenant aux touffes de l’épaisse toison, je glisse un doigt dans l’antre voisin, pour m’informer si l’ouverture était pratiquée ; elle l’était. Nicolas ou quelqu’autre gaillard était passé par là, la voie était ouverte.

Je l’entraînai par ma prise à la perruque, elle me suivit docile et consentante vers le gazon si propice aux ébats amoureux. Je l’agenouillai, la faisant pencher en avant, pour l’installer de façon à mettre dans la montre la plus favorable le vaste horizon de chair, qui lui tenait lieu de reposoir. L’odeur « sui generis » qu’exhalaient mes doigts quêteurs, me révélèrent le peu de soin que la grande Rose, semblable en cela à ses compagnes, prenait de ces parages.

Je jetai le jupon et la chemise sur les reins, découvrant la belle cible épanouie dans toute sa splendeur, avec le petit point noir entouré d’un léger duvet, au bas des fesses, que j’écartai empoignant la viande à pleines mains. Je vis à la faible clarté crépusculaire augmentée de celle du croissant, un petit bleu, grand comme une pièce de vingt sous au bas de la fesse gauche, qui avais été sans doute plus maltraitée que l’autre par le sabot, puisque la trace du rude coup de pied n’avait pas tout à fait disparu.

Je baissai ma culotte, tout en caressant les chairs fermes à la peau épaisse, glissant ma main sur la fente, que je trouvai disposée à me recevoir. Elle m’aidait, levant très haut ses deux monticules, dont la saillie rebondissante offrait sans cela un sérieux empêchement à l’envahissement du bijou voisin. Je dus m’accroupir, pendant qu’elle m’apportait l’étui entrebâillé.

Je m’y glissai assez facilement, je ramenai la croupe en avant me remettant à genoux, et je me mis à fouiller ce profond labyrinthe, dont je ne touchais pas le fond, bien que ma longue verge eut disparu, tout entière ; pendant que je manœuvrais, j’essayai d’englober dans mes bras la vaste croupe, mais mes doigts ne se rejoignirent pas, je me mis à secouer la toison, que je touchais aux deux extrémités supérieures, me retirant lentement, m’élançant vivement pour heurter avec force, cette montagne de chair vive, que la secousse projetait en avant.

Bien qu’elle ne m’eût pas dit de me retirer, j’allais sortir avec ma prudence habituelle pour les gaines des jeunes filles, quand elle me cria de rester, et comme ça vaut mieux que de déposer son offrande à la porte, je lui obéis fidèlement. D’ailleurs elle me serrait si fort en ce moment dans son fourreau contracté, que quand je lui versai à boire, moelleusement collé à ses fesses palpitantes je lui aurais difficilement désobéi.

Pendant qu’elle s’essuyait avec une poignée d’herbes arrachées je lui demandai pourquoi elle avait voulu prendre la première mais dangereuse semence dans son sein. Elle me répondit le plus ingénument du monde avec la crudité de langage, qui distingue les paysannes des putains bien élevées.

— Nicolas ne se gêne pas, il m’envoie tout son foutre, puisque le mariage est au bout, et que ça n’a jamais pris. Si ça prenait, monsieur le maire n’est pas loin, non plus que monsieur le curé. Puis moi, je ne jouis pas bien quand on décharge à la porte comme les meuniers ; alors, je prends tout, not’maître, et je m’en trouve bien.

Je venais de m’apercevoir qu’en effet elle s’en trouvait bien, et puisqu’elle accepte aussi volontiers l’infusion, j’aurais bien mauvaise grâce à lui déplaire en me gênant.

Vous ne serez pas surpris, que lorsque nous fîmes une seconde halte, ne pouvant avoir cette superbe croupe de la grosse fille dans mon lit, j’essayai de la paresseuse, comme je prenais la regrettée Angélique, avec laquelle c’était si bon. Ici, il n’y avait pas la chaleur excitante du lit, ni les corps nus collés l’un à l’autre, les tétons cependant entrèrent en danse, mais il y avait une petite compensation, je devrais dire une large compensation, car je veux parler de la volumineuse paire de fesses, de cette mer de chairs dans lesquelles je barbotais, puis de ces grosses cuisses qui écrasaient les miennes, pendant qu’elle faisait tout l’ouvrage.

J’avais plongé mon membre tout entier dans le repaire, poussant toujours pour m’incruster dans la chair, j’avais une cuisse entre les siennes, qui jouaient se serrant comme un étau, se démenant à peine, communiquant le mouvement aux grosses fesses et au fourreau, qui pompa mon membre enfourné, lui tirant goutte à goutte tout le sperme contenu dans les bourses. Elle eut du plaisir pour sa peine, je le sentis à ses gros seins qui sautaient dans mes mains, piquant la paume de leurs pointes raidies.

Je lui mis en la quittant un louis dans chaque main, ses yeux brillaient de contentement.

Je m’en allai avec le regret de n’avoir pas percé cet énorme derrière. On doit être serré d’étrange façon dans le fourreau comprimé entre cette masse de chairs compactes, mais j’espérais trouver l’occasion, un jour ou l’autre de m’enfoncer dans ce cul sans pareil, qui n’avait certainement jamais subi d’assaut. Les paysans croiraient salir leurs bijoux en les mettant là, or chez leurs femmes, à l’encontre des duchesses, c’est le coin le plus propre.

CLAIR DE LUNE

L’occasion se présenta trois jours après. Je m’étais un peu dépensé dans la matinée, avec Colette l’aimable fermière, mais je n’avais pas pu aller bien loin, et le soir, j’avais assez de réserves, pour tenter l’aventure, quand je rencontrai la grande Rose dans le même sentier que le soir de notre première rencontre, portant sur sa tête un fagot de bois.

Il était un peu plus tard que le premier soir, un quartier de lune éclairait le sentier. Je la soupçonnai d’être là pour nous attendre moi et mon louis. Elle riait naïvement, ne s’arrêtant pas, portant allégrement son faix, qu’elle déposa auprès du gazon, qui avait servi à notre première pause, ou pose comme on l’entendra.

Voyant ses bonnes dispositions, je la plaçai comme pour la prendre en levrette, le gros cul proéminent, en lui disant de ne pas être surprise du logis que j’allais occuper.

— C’est là, dis-je en tapant sur l’huis hermétiquement fermé du dépotoir, que nous allons nous loger.

— Je veux bien, not’maître, mais ce ne sera point trop facile. Je sais que ça s’ouvre tout grand, pour laisser passer ce que vous savez mais ça vient de dedans, et ce qui en sort aurait de la peine à y rentrer.

Cette réflexion naturaliste était assez logique, et la grosse fille l’avait faite plus crûment que je ne le rapporte, employant les mots propres, pour ne pas dire sales.

— Aide-toi, le ciel t’aidera, c’est ici le cas, ma grosse poule. Tu vas m’aider, et surtout ne t’arrête pas, si ça te cuit un peu.

— Tiens, la belle affaire, je n’ai point crié, quand Nicolas m’a saignée par devant, et ça me cuisait comme un fer rouge, mais on aurait pu m’entendre à côté, et je me mordis les lèvres pour avaler mes plaintes.

— Par ici ce ne sera pas aussi cuisant.

Elle écarta les fesses, tira sur les bords, comme je le lui montrai, distendant le muscle, dont les plis élargis reçurent la tête plus facilement que je ne le pensais. Mais ce fut quand le gland fut entré, que les difficultés surgirent, le fourreau, comme je l’avais prévu, était étroitement serré dans cette masse de chairs compactes, dans lesquelles, je m’enfonçai péniblement, dilatant l’étui satiné, gagnant les entrailles, sans que la grosse fille lâchât les bords et sans pousser une plainte.

J’essayai de lui porter le secours de mes doigts, mais avec cette vaste envergure, il ne fallait pas songer à atteindre le but, bien que j’allongeasse le bras à me le disloquer. Elle se branla elle-même sur le conseil que je lui en donnai, pendant que je voyageais péniblement dans le fourreau serré. Je me retirais en m’appuyant sur les grosses fesses rebondies, les mains à plat, repoussant cette viande élastique, dont j’admirais la vaste surface étalée, abondante, haute, large, je m’enfonçais, accroché aux hanches, allant et venant avec une lenteur calculée.

Grâce à mon conseil mis en pratique, quand je m’épanchai là haut, voluptueusement collé aux fesses palpitantes, elle hennissait comme une cavale sous la morsure de l’étalon, et s’il y avait eu des curieux dans le voisinage ils n’auraient pas eu besoin de voir pour croire.

Elle engloutit le louis gagné dans sa poche, remettant avec mon aide son faix sur la tête, et nous reprîmes le sentier éclairé par la lune.

— Eh ! bien, qu’as-tu éprouvé, quand je t’ai pris ce pucelage ? Tu vois bien qu’on peut y mettre quelque chose de plus gros que ce qui en sort, grosse bête.

— Oui, mais ce qui en sort ne fait pas autant de mal que ce qui y rentre, surtout ce que vous venez d’y mettre. Tenez, voyez mes lèvres.

Elle les avait en sang. Elle avait fait comme avec Nicolas, mais si avec celui-ci, elle avait achevé comme avec moi, elle se serait trahie par l’issue bruyante de la crise.

Quand nous arrivâmes à l’endroit de la seconde pause, elle jeta son faix à terre m’invitant à la suivre sur le gazon. Je l’y suivis, mais je n’étais guère en état de la servir, elle s’en aperçut à l’inspection de l’objet intéressé dans l’affaire.

Elle savait comment s’y prendre pour réchauffer un membre engourdi, ratatiné, elle le mit là où le plus rebelle ne résiste pas longtemps, elle le prit tout entier dans sa grande bouche, y logeant jusqu’aux témoins, elle en avait tant qu’elle pouvait en tenir. Elle ne l’y garda pas longtemps, il grossit et s’allongea tellement qu’elle dut vomir les bourses, et le membre resta seul dans la prison. Il était si bien là dedans, que je m’avisai de me servir de la geôle comme d’une gaine, allant et venant comme dans un con satiné, et quand je sentis les écluses se rompre, je plongeai le gland dans le gosier, vidant le contenu dans l’estomac.

Je voulus retirer ma verge, elle ne la lâcha pas, la gardant dans ses lèvres, et pendant que le sirop gargouillait dans le gosier alléchée par l’appât du gain, ou par le feu qui la brûlait, elle suça, jusqu’à ce que le sire eut repris sa brillante tenue. Elle tomba à la renverse, levant ses jupes, s’offrant dans un rut bestial, et je vins l’assaillir comme un mâle affamé. Elle s’enferra elle-même jusqu’à la garde, m’enfermant dans ses puissantes cuisses de cavale, qui enveloppaient mes fesses nues, tandis que mes mains passées sous les siennes, pinçaient les chairs jusqu’au sang.

Une fantaisie me prit, je voulais avoir sa gorge sous mes yeux, mes mains quittèrent les gros appas charnus, venant défaire le corsage dont, dans mon impatience, je fis sauter les boutons, mettant la gorge nue, sur laquelle je me précipitai, la bouche ouverte, les crocs en avant, comme une cannibale, affamé par ces gros seins dodus, grassouillets, à la viande rose, tandis que mes deux mains revenaient s’accrocher aux chairs palpitantes des grosses fesses.

Je restai plongé dans la fournaise dans laquelle les cuisses, qui m’enserraient, me poussaient par des mouvements précipités, tandis que je parcourais les gros tétons, mordillant les boutons raidis, les suçant comme si je voulais en tirer du lait. Je les sentis palpiter en même temps que les cuisses m’étreignaient vigoureusement, et que les fesses se tordaient pincées dans mes doigts ; la grosse fille jouissait en cambrant ses reins, le cul soulevé, et me dégageant de ses seins, elle prit mes lèvres dans les siennes, les suçant savoureusement.

Sa croupe retomba, j’étais enfoncé dans le chaud repaire, bandant toujours, n’ayant rien avancé, à cause de ma récente émission, et elle recommença à jouer vigoureusement des cuisses et du cul, moi à manier ses grosses fesses, et à manger ses gros tétons, laissant toujours faire l’ouvrage à la cavale en rut, qui s’en donnait à croupe que veux-tu. D’ailleurs, je me serais remué difficilement sous cette étreinte énergique, enfermé dans cette vaste enveloppe de chairs collées aux miennes, et je me laissai mener au paradis.

Bientôt je sentis la croupe bondir sous mes doigts, les fesses se soulevaient, les cuisses jouaient un jeu endiablé, m’étreignant à m’étrangler. Rose reprit mes lèvres, me dardant sa langue, et pendant que nous jouissions comme des damnés, je tordais la peau épaisse de ses fesses dans mes doigts, la pinçant jusqu’au sang dans la rage de ma volupté.

Ça valait bien un louis, elle l’empocha, reprit son faix, fit quelques pas, et s’arrêta en me disant :

— Vous m’avez fait mal, les fesses me cuisent.

— Voyons, dis-je.

Le sentier était éclairé par le quartier de lune, elle reposa son faix, se troussa tournant le dos à l’astre de la nuit. En effet, le bas des fesses était d’un rouge vif. Je me penchai vers cette belle viande rose, appétissante, que je mordis en pleine chair, les crocs s’imprimèrent en blanc, puis rougirent, mais les traces disparurent, tandis que les pincées restaient d’un rouge vif. Ce bel appendice m’inspira une fantaisie bizarre.

— Veux-tu gagner cent sous de plus, demandai-je à Rose.

— Je veux ben, not’maître, mais comment ?

— En te laissant fouetter.

— Mais vous allez me faire mal.

— Ça te cuira, comme les pincées sur les fesses.

— Allez y donc not’maître, si ça vous dit.

Elle tenait ses jupes troussées très haut, montrait la lune dans son plein, éclairée faiblement par les quartiers de l’autre, et je me mis à fesser la belle mappemonde à tour de bras. « Aïe », cria-t-elle, à la première claque, qui résonna bruyamment sur cette chair pleine et élastique qui repoussait ma main, elle supporta les autres sans se plaindre bien qu’elles fussent plus sévères, car la peau rougissait à vue d’œil. Ce jeu à main plate m’échauffait étrangement, avec des frissons qui gerçaient la peau dans l’appréhension de la gifle qui allait retomber.

— Veux-tu gagner vingt francs au lieu de cinq – dis-je, pris d’une subite férocité devant cette énorme surface de chair, qui aurait été trop longue à couvrir de gifles, et la main me cuisait déjà – vingt francs, tu entends, un beau louis d’or en me laissant terminer la danse avec une houssine coupée à ces osiers ?

— Mais vous allez m’écorcher avec cette baguette.

— Non, non, te faire cuire un peu la peau du derrière seulement. Si tu pouvais voir les plaisantes mines qu’il prend, tu rirais bien de voir les jolies grimaces que ta belle lune fait à sa sœur d’en haut.

J’allai couper à un de ces osiers dont on se sert dans ce pays pour lier la vigne, fendus en quatre, une longue badine assez forte, souple et flexible, et je m’avançai près de la belle croupe en montre, en lui recommandant de se pencher en avant. La grosse fille m’obéit, et me présenta son vaste postérieur arrondi, proéminent, élargi, montrant entre ses grosses fesses écartées, comme un petit œil noir, qui semblait narguer l’astre d’en haut. Ce gros derrière suspendu dans l’espace, surplombant deux puissantes cuisses rondes, s’offre dans une posture bien engageante, exhibant entre les cuisses écartées le con vermeil bâillant dans un nid de poils roux.

Je lève la houssine, qui retombe avec force sur les globes rebondis, qui trahissent la douloureuse émotion qu’ils ressentent, par un frémissement de l’épiderme et par une longue raie rouge qui souligne la peau nue. Sous l’impulsion du second coup, qui retombe avec un sifflement redoutable, la fille fait un pas en avant, mais elle me présente toujours son gros fessier tremblant, souligné de deux parallèles rouges. Je la cingle vivement, prenant un vrai plaisir à ce jeu piquant, dont on m’avait vanté l’attrait, car les fesses s’agitent en plaisants mouvements à chaque sillon que trace un coup sévère.

L’appât du gain soutient sans doute le courage de la fustigée, qui ne bouge pas, malgré la sévérité que je déploie, car au lieu de chercher à se dérober, elle tient énergiquement ses jupes dans ses mains, tandis que je la fustige à tour de bras.

J’aperçois le bijou qui bâille grand ouvert, comme dans la soif d’amour. Je jette la baguette, venant constater l’état des lieux, ils étaient incandescents, les fesses que je frôlai en passant étaient brûlantes.

J’étais moi-même dans un état assez brillant. Elle laissa retomber ses jupes, et cette grande fille, qui avait des larmes dans les yeux, au lieu de tendre la main pour palper la récompense promise, se jette sur moi, venant s’enquérir de l’état du visiteur, glissant sa main dans ma braguette, où elle constata avec plaisir, qu’il était en tenue de combat. Cette fois, ce fut elle qui m’entraîna par ce lien sensible dans le fourré.

Les fesses brûlantes firent naître en moi le désir de la prendre à la paresseuse. J’eus lieu de me louer de ma bonne inspiration, le feu qui pénétrait mon ventre, le fourreau qui énormait mon membre ardait lui aussi, tous ces excitants décuplèrent notre plaisir, mais Rose jouissait pour la troisième fois, quand je sentis s’élancer de mes bourses, un jet épais qui la foudroya, tel que je ne l’aurais pas soupçonné après les diverses santés portées par lui dans la soirée. Elle devait la trinité de ses épanchements à l’incendie qui ardait littéralement sa peau fumante.

Elle s’attendait à être grondée de rentrer si tard, mais elle emportait dans sa poche de quoi la consoler.

La grande Rose vint s’ajouter aux aimables cons qui m’ouvraient leurs portes roses, et aux culs qui me logeaient ! avec sa vaste circonférence, elle était désignée pour cette spécialité.

Ces jeux variés furent bientôt interrompus par une piquante aventure, qui fera le sujet des deux chapitres suivants.

LA BLANCHE HERMINE

Vers la mi-octobre, je dus tenir une promesse que j’avais faite à la baronne Hermine de K. à laquelle j’avais fait un doigt de cour à Paris La baronne était restée veuve sans enfants à l’âge de vingt-trois ans. Elle avait par conséquent passé peu d’années avec son mari, qu’elle paraissait avoir assez bien oublié, car elle était décidée à convoler en secondes noces, à la fin de son veuvage.

C’était d’ailleurs un peu pour ce motif que je lui devais une visite. Elle avait mis une bizarre condition à mon acceptation pour époux. Je devais passer un mois auprès d’elle, dans une intimité absolue et dans l’isolement le plus complet, sans essayer de l’induire en tentation, soit en paroles, soit en gestes.

Depuis que je m’étais mis à fouiller la nature par tous les bouts, j’avais un peu oublié mon engagement pris à la légère, mais elle eut soin de me le rappeler par une lettre qui vint me réclamer au milieu de mes aimables pratiques, et dans laquelle elle me marquait qu’elle m’attendait vers le 20 du courant, dans son château situé sur les bords de la Loire, un vrai voyage pour un méridional.

Les attraits de la charmante baronne Hermine me revinrent en mémoire, je n’étais pas fâché de les revoir de près ; puis je n’étais pas engagé par serment, et je verrais bien si un mois passé dans l’intimité de la jeune veuve m’engagerait à me couvrir de chaînes. Je partis donc pour la Touraine, où j’arrivai au jour fixé. Je fus accueilli comme un indifférent par la châtelaine, qui vivait là au milieu d’un nombreux personnel de serviteurs des deux sexes.

Je retrouvai en arrivant les désirs charnels que m’insufflait le charme piquant de cette jolie brune, grande, élancée, spirituelle jusqu’au bout de ses ongles roses. Deux grands yeux de velours noir, toujours un peu bistrés comme par une fatigue qu’on voudrait avoir causée, un nez droit et pur, qui prenait part à la conversation avec ses ailes transparentes toujours en mouvement, une coupe très fine de figure, où l’on devinait la race, un teint mat, des perles fines et serrées, dans un tout petit écrin aux lèvres carminées, si peu fendues, que dans son enfance elle devait avoir eu de la difficulté à sucer un sucre d’orge, des hanches dont la saillie ne doit rien au corset, un corsage timidement garni, mais qu’on devinait naturel à la gymnastique que faisaient les petits seins menus quand elle était essoufflée par une marche précipitée, les jupes qu’on s’étonnait de voir si audacieusement ballonnés, car la nature l’avait abondamment pourvue à l’endroit du séant, qui aurait fait le bonheur d’un de nos joyeux conteurs français qui raffole de ces exubérances, ce dont je suis loin de le blâmer, tout cela faisait de la jolie veuve une épouse très sortable, mais surtout une maîtresse très désirable.

Elle me renouvela la bizarre condition de l’épreuve imposée. Je sentis dès la première entrevue qu’il me serait difficile de prendre des à compte, l’envie de mordre au fruit défendu ne me laissait pas un instant de repos. Elle se suspendait à mon bras, dans la promenade que nous faisions dans le grand parc qui entoure le château, en compagnie de Mirza, une grande levrette jaune, qui m’avait montré ses crocs aigus à mon arrivée, et qui après huit jours me manifestait toujours la plus vive antipathie. Flairait-elle un rival qui allait lui disputer le Cœur de sa maîtresse ? La vilaine bête ne changea pas d’attitude à mon égard jusqu’à la fin de mon séjour au château.

Ce joli bras rond, qui me serrait, cette taille souple, cette gorge de jeune fille que je sentais battre contre mon bras, la fine odeur qui montait de ses jupes remuées, et qui me renseignait sur le parfum qu’elle employait à sa toilette intime, me tenaient tout le temps dans un état de surexcitation fatiguante, n’ayant pas d’éteignoir à ma disposition. On aurait dit qu’elle se frottait à moi, cette beauté troublante, pour m’électriser, dans ces tête-à-tête de tous les instants, à la promenade, dans la salle à manger, au salon, jusque dans son boudoir, partout enfin, excepté là où j’aurais voulu la tenir. Puis le soir vers dix heures, on me tendait le bout des doigts, qu’on me permettait de baiser.

Je passai, comme on peut le penser, des nuits désastreuses, n’ayant pas de position, rêvant de croupes rebondies, qui me narguaient en me lorgnant de leur œil noir clignotant, comme un sourcil froncé, de cons satinés et parfumés, grand ouverts, qui fuyaient devant moi, à deux pouces de mon nez, qui augmentaient mon érection. Je crois que si j’avais eu sous la main la vieille fée Carabosse, j’aurais été dans le cas de la violer. Cette torture physique et morale dura trois jours et trois nuits, sans que le moindre soulagement vint s’offrir à moi.

Il y avait dans le personnel féminin qui servait la baronne, une gentille femme de chambre, qui paraissait avoir de vingt-cinq à vingt-six ans. C’était la favorite de la maîtresse, qui l’employait à sa toilette intime, elle couchait, isolée des autres filles de service, dans une chambre séparée de celle de sa maîtresse par le boudoir, les trois pièces en enfilade communiquant ensemble par le dit boudoir, pour l’avoir toujours sous la main à toute heure de jour et de nuit.

Gracieuse, c’était son nom, bien porté, ma foi, était la plus gentille soubrette qu’on put voir, avec son bonnet blanc, coquettement posé sur le sommet de la tête, et ses deux grandes brides, qui voltigeaient dans le dos, quand elle courait répondre à sa maîtresse trottinant d’un pied leste.

Elle était toute rondelette, une vraie boulotte, garnie d’appas développés ; un joli rire bon enfant fendait sa jolie bouche ronde ; comme pour montrer à tout venant ses jolies perles fines d’un émail éblouissant, rangées dans une grenade coupée, saignante : un joli minois futé, éveillé, éclairé par deux grands yeux bleus longs comme ça, pétillants de malice, ses joues rondes et fraîches, ses lèvres rouges, luisantes, sensuelles, ses beaux cheveux blond-cendré, ses épais sourcils noirs, et ses longs cils soyeux qui ombrageaient ses joues, contrastant avec sa perruque blonde, en faisaient un morceau bien appétissant pour un gavé, jugez donc pour un affamé de mon acabit ; et j’aurais volontiers supporté le jeûne imposé par sa maîtresse, si la soubrette avait consenti à m’indemniser par quelques bons soupers fins.

Quand elle passait auprès de moi dans l’ombre d’un corridor, je lui prenais la taille, une taille fine et souple, qui se tordait dans mes bras, lui pinçant les joues, lui mettant un baiser où je pouvais, sur cette figure rose, qui se détournait ; mes lèvres rencontraient toujours un coin, l’œil, la joue, l’oreille, quelquefois la nuque dans les frisons qui voltigeaient, jamais la bouche qui fuyait la mienne, et qu’elle avait le talent de me dérober. Elle me glissait entre les doigts comme une anguille, et s’enfuyait comme une biche effarée.

Cependant elle ne paraissait pas trop farouche, et en dehors de la bouche qu’elle me refusait, se figurant sans doute que la bouche était le dernier retranchement, elle ne se défendait pas trop, et pendant que je l’embrassais dans les coins mal défendus, je me rendais compte d’une main pressante de la quantité des trésors qu’emprisonnait son corsage adorablement bombé et dont la constitution me faisait le plus grand éloge des deux prisonniers.

Le quatrième soir, après avoir baisé le bout des doigts de la baronne, j’attendis, blotti dans le corridor, que la soubrette sonnée, qui était en bas avec les autres serviteurs, passât devant moi, allant déshabiller sa maîtresse. Je l’attrapai au vol, et cette fois je l’embrassai longuement sur la bouche. Etait-ce parce qu’il faisait nuit, et qu’elle ne voyait pas ce que je lui faisais, elle ne détourna pas la tête, et je sentis que ses deux lèvres s’appuyaient doucement sur les miennes. Avant de la lâcher je lui dis :

— Je vais t’attendre chez toi.

— Oh ! non, monsieur, madame n’aurait qu’à nous entendre, nous serions dans de jolis draps.

Elle s’échappa, courant à son devoir. Ce non me donnait à penser, mais me semblait vouloir dire, qu’elle ne se refuserait pas à venir me retrouver ailleurs. Oui, mais dans ma chambre, si sa maîtresse la sonnait pendant la nuit, elle n’entendrait pas, ou si elle s’avisait de vouloir savoir où était sa soubrette, la fête serait tôt finie. Je me décidai à aller l’attendre chez elle. La porte s’ouvrit sans bruit, j’entrai, je me trouvai plongé dans l’obscurité. Je la refermai doucement, et me tins coi, écoutant un murmure de voix, dans la pièce en face, qui était le boudoir.

Un filet de lumière, qui filtrait par le trou de la serrure de la porte de communication, attira mon attention. Je retirai ma chaussure, et guidé par le point lumineux, je vins coller mon œil à l’huis éclairé. Tout d’abord, je ne vis rien, puis j’aperçus la baronne debout, que la soubrette déshabillait, lui retirant son dernier jupon, la laissant en chemise brodée dont la batiste transparente se rosait des tons de la peau, éclairée par la vive lumière de deux flambeaux posés sur une table en laque du Japon.

La baronne s’assit dans un fauteuil en face de mon observation. Gracieuse vint lui retirer les souliers, puis les jarretières, découvrant la chair blanche jusqu’à mi-cuisses, elle retira le bas de soie noire, m’offrant toujours les plus riantes perspectives. Puis à ma grande surprise, avant de chausser les petits pieds des mignonnes mules, qui les attendent, la soubrette les souleva, les porta à ses lèvres et les embrassa, découvrant dans ce mouvement élévatoire, le joli con vermeil avec ses lèvres tordues entre les cuisses.

Parbleu, sans chercher plus loin, la baronne, qui est évidemment une tribade raffinée, devait avoir dans son aimable fille de chambre, une artiste consommée dans cette spécialité. Cependant la soubrette s’en tint là pour le quart d’heure. Si mon Hermine est blanche comme la jolie bête dont elle porte le nom, là s’arrête la ressemblance, la jolie veuve ne mourrait pas pour une tâche.

Je les vis se diriger de mon côté, Gracieuse portant un flambeau. Je me demandais assez calme cependant, si elles n’allaient pas découvrir ma présence, j’aurais préféré voir la fin de la séance, comptant bien assister à des scènes émoustillantes. Elles obliquèrent à gauche et entrèrent dans le cabinet de toilette, qui est à côté de la chambre que j’occupais. Un éclair me montra une seconde serrure, par conséquent un second observatoire.

J’allai y coller mon œil, la femme de chambre garnissait un bidet d’eau, y jetant quelques gouttes de parfum qui venait jusqu’à moi, et dans lequel je reconnus la violette qu’employait la baronne pour ses dessous.

Mme de K., la chemise troussée très haut, enjamba l’ustensile, me tournant le dos, exhibant dans le bas des reins fièrement cambrés, un superbe postérieur de la blancheur de la neige vierge, éblouissant, et tel que le ballonnement des jupes le faisait prévoir, qui s’arrondit en descendant sur le vase. Elle le plongea à demi dans l’eau, baignant une partie des fesses, tandis que la soubrette lavait les appas disparus.

Quand le bain et le lavage eurent pris fin, la baronne s’enleva, balançant sa croupe au-dessus de la bassine, dans laquelle l’eau retombait avec un petit bruit de cascade, tandis que je voyais une main courir sur la fente, promenant une fine éponge, qu’elle passait délicatement entre les bords vermeils, partant de la petite rosette, en s’arrêtant complaisamment à l’extrémité de la fente sous la toison.

— Tu me chatouilles, Graciosa, tu vas me faire partir avant l’heure.

— N’ayez crainte, madame la baronne, vous savez bien que je m’arrête toujours à temps.

La soubrette prit un linge fin, essuya les parties mouillées, allant des fesses au bijou, doucement, comme si elle craignait d’abîmer ce satin délicat. La baronne se releva, s’écarta du bidet, laissant tomber sa chemise qui recouvrait imparfaitement ses adorables nudités. La soubrette dénoua les cordons, la chemise glissa jusqu’aux pieds de la jeune femme, la laissant toute nue, et superbe d’impudeur, elle regagna le boudoir suivie de la soubrette, qui portait le flambeau, et une chemise de satin noir, qu’elle avait prise dans une commode.

Je ne vis qu’un moment le corps svelte et gracieux, qui se déhanchait de la façon la plus lascive, la fille de chambre lui passa la chemise noire, et la maîtresse alla s’asseoir dans le fauteuil en face de moi, car j’avais changé d’observatoire, y prenant une pose savamment lubrique, en même temps que très favorable pour le divertissement, qui se préparait sans doute.

Elle avait mis ses deux cuisses sur les bras du fauteuil, pendantes des deux côtés, le bassin très élargi, offrant le con dans l’écartement le plus indécent et le plus favorable pour l’inspection et pour l’exploration de la cavité satinée, exhibant dans le haut à l’entrée, au-dessous d’une fine toison noire, un vrai clitoris de tribade, gros, luisant, et d’un rouge vif, que je voyais très bien de ma cachette éloignée. Le bas des fesses reposait sur le bord du fauteuil, larges, épanouies, le dos renversé, la chemise retroussée jusqu’au nombril.

J’aurais volontiers pris la place de la langue qui allait venir labourer cette chair ouverte, des lèvres qui allaient se coller là, des dents qui allaient croquer cette praline rose parfumée. Une furieuse démangeaison fouettait mon sang incendié par cette exhibition luxurieuse de chairs nues étalées dans la plus lubrique indécence, mais je devais rester simple spectateur.

Je comprenais maintenant que cette jeune veuve, si voluptueuse, put commander à ses sens, quand elle se frottait lascivement à moi, comme une chatte amoureuse, en m’imposant un carême prolongé. Elle cherchait tout simplement des excitants. L’épouse disparaissait, la maîtresse tout au plus pourrait la remplacer.

Mais déjà la soubrette agenouillée devant le vermeil sanctuaire, me cachait l’objectif, et priait avec une aimable ferveur, qui se manifestait sur le visage ému de la maîtresse, et sur la petite gorge menue, que la chemise très ouverte laissait toute entière à découvert, les petits seins blancs et ronds se soulevaient berçant la pointe vermeille ; ses lèvres s’entr’ouvirent, et elle soupira tendrement, la tête penchée sur l’épaule, les yeux mi-clos.

La soubrette se releva, tandis que la maîtresse restait dans la même posture, plus indécente encore, avec la chair plus ouverte, et la mousse qui luisait sur son bouton rutilant, et dans les poils noirs d’alentour, comme dans l’attente d’une seconde fête.

Gracieuse avait disparu. Elle rentra presque aussitôt avec… Mirza la levrette choyée. Merci de la rivale, je ne veux pas la disputer, même comme maîtresse à une chienne. Décidément la tribade est complète. Parbleu, voilà pourquoi elle me montre ses crocs, la vilaine bête. Pouah ! la vilaine maîtresse aussi.

La levrette bien éduquée savait ce qu’on attendait d’elle, en deux bonds, avec un happement joyeux, elle sauta sur la chair ouverte, plongea son vilain museau entre les cuisses de sa maîtresse, et fit courir son épaisse langue, longue et large, sur les chairs palpitantes. La jouissance dut être atroce, la baronne cria et se tordit sur son fauteuil, la bouche baveuse, tandis que la soubrette lui frottait rudement le bout des seins.

La séance était finie sans doute, Gracieuse se disposait à ramener l’aimable levrette dans sa niche, mais Mirza résistait. Parbleu, elle n’avait pas eu tout son compte la pauvre chienne, car sa maîtresse vint s’agenouiller sur le bord du fauteuil, le corps penché en avant, levant très haut sa chemise noire qui rendait plus éclatante encore, l’éblouissante blancheur de son cul arrondi, qu’elle offrait à la langue de la levrette. Mirza se dressa sur ses pattes de derrière, mit ses pattes de devant sur le velours du meuble, et lécha deux ou trois fois la raie du cul de sa maîtresse, s’arrêtant dans le bas, puis comme si elle ne trouvait pas dans ces parages trop bien nettoyés son régal habituel, elle abandonna la partie.

Ma pauvre Mirza, dit la maîtresse compatissante, avec un cynisme tranquille, là où il n’y a rien, le roi perd ses droits.

Je n’eus pas de grands efforts à faire, pour deviner quels étaient ces droits ; c’était bien là le comble de la dépravation. D’ailleurs je saurai bien tirer les vers du nez de l’aimable soubrette. La levrette était rentrée de fort bonne grâce, après ses recherches infructueuses.

Gracieuse, prenant un flambeau, conduisit sa maîtresse dans sa chambre à coucher, qui s’ouvrait en face, à l’autre extrémité du boudoir. Elle en sortit aussitôt, refermant la porte, revenant trop vite pour que sa maîtresse eut eu le temps de la payer de retour.

Elle prit sur la table le flambeau qui restait et se dirigea vers sa chambre.

LES VINGT-HUIT JOURS DE GRACIEUSE

Le moment des explications était venu, j’avais la partie belle, après ce que je venais de voir. Je me cachai derrière les rideaux, attendant que la soubrette eût refermé la porte avant de me montrer. Je craignais, qu’elle ne poussât un cri d’effroi à ma vue, et ne donnât l’éveil à sa maîtresse. Elle ne cria pas, mais elle fit un vif mouvement de surprise.

— Imprudent, me dit-elle, allez vous-en, madame pourrait nous entendre, et s’en serait fait de nous.

— De moi peut-être, aimable Gracieuse, mais de toi, tu as trop barre sur elle, ces deux serrures indiscrètes viennent de me le prouver.

— Vous êtes donc là depuis longtemps ?

— Depuis le commencement, parbleu.

— Alors vous avez dû en voir de belles.

— Oui, j’ai vu de bien jolies choses. J’ai vu surtout une aimable soubrette bien dévouée à sa maîtresse, et j’ai eu bien du plaisir à voir ainsi une dame et sa servante. Ce qui ne m’a pas fait autant de plaisir, pour ne pas dire plus, c’est ce sale museau de chien qui est venu te remplacer dans la réjouissance du sanctuaire, je ne comprends pas cette horrible association.

— Et encore, vous n’avez rien vu. Vous avez pu apercevoir qu’elle aimait cette horreur plus que tout au monde, même que ma langue, dont elle ne peut cependant pas se passer ; mais je ne la caresse jamais après ce sale museau, comme vous l’appelez plus justement que vous ne le pensez, sans avoir lavé à grande eau, bichonné, parfumé ce séjour souillé par la langue du molosse. Vous avez bien vu que pendant que je la déchaussais, j’ai embrassé ses petits pieds nus, parce qu’ils étaient propres, tandis que Mirza avait eu de la besogne dans la journée.

Mais allez vous-en, monsieur, vous allez me compromettre en restant ici.

— Pas avant d’avoir réparé les torts de ton égoïste maîtresse. Tu dois avoir envie de goûter toi aussi de la douceur du velours là-dedans, et n’eussé-je que cette satisfaction cette nuit, je l’aurai, quand je devrais te le faire de force, aux dépens de réveiller ta maîtresse, que je saurai bien recevoir, si tu l’appelles.

D’ailleurs je tiens à avoir l’avis d’une connaisseuse telle que toi, aimable Graciosa, comme t’appelles ta maîtresse, la blanche Hermine, sur mon talent dans une pratique où tu me parais exceller.

— Vous ne me le ferez pas de force, puisque je consens volontiers à me prêter à l’épreuve, mais vous vous en irez tout de suite après l’expérience faite.

— Oui, oui, je m’en irai dès que nous aurons terminé l’expérience.

Nous n’eûmes pas fini de sitôt. Je la posai en travers du lit, les jambes pendantes, malgré la résistance qu’elle m’opposait, voulant auparavant aller tremper sa petite affaire dans un bain parfumé, mais j’étais pressé, et je préférai la prendre ainsi toute chaude comme je l’avais trouvée sous ses jupes, que rafraîchie par un bain. D’ailleurs elle était fort propre, et son bijou embaumait le foin coupé.

Je trouvai là réunis tous les dons de la nature. Malgré l’indice trompeur de sa chevelure blond cendré, elle avait une élégante motte noire, surmontant une jolie conque taillée en pleine chair vive, d’un satin uni, sans une ride sur les lèvres bombées, un amour de con, avec la fraîcheur d’un bijou de vierge, que jamais ni doigt ni langue n’a effleuré, et cependant les bords et le fourreau ont été visités par tout cela et autre chose de plus volumineux, je m’en aperçus bien, quand j’y mis le doigt, et encore mieux quand j’y mis mon gros volume.

A l’entrée un coquet petit bouton de rose, frais et vermeil, sollicitait les caresses, frétillant d’impatience. Dès que je l’eus pris dans mes dents, il se raidit, trémoussa, et s’épancha aussitôt, répandant une abondante rosée, que je léchai avec une sage lenteur, jusqu’à la dernière goutte, à laquelle succéda sans interruption sous ma langue, qui ne cessait de lécher ces bords, une nouvelle émission de rosée mousseuse, presque aussi abondante que la première.

Je voulus savoir jusqu’où irait cette abondance de biens, et je me remis à embrasser et à lécher les alentours et le petit bouton toujours guilleret. Elle jouit encore très vite, mais cette fois elle échappa des soupirs compromettants, si la maîtresse eût été plus rapprochée.

Elle ne voulut à aucun prix m’accepter dans son lit, c’était trop dangereux à tous les points de vue, on pouvait s’endormir et se laisser surprendre et dans les draps on n’est pas toujours assez alerte pour se dégager à temps et éviter des accidents. Je pris donc ce qu’on semblait m’offrir de bonne grâce, car elle était restée sur le bord du lit, gardant la posture dans laquelle je venais de la réjouir si gentiment, je laissai ma culotte, et je plantai bravement mon dard dans l’ouverture béante.

Elle m’y reçut volontiers, me laissant voyager tout à mon aise dans le chaud repaire, si doux à occuper, et dans la fouille duquel je goûtai le plus grand charme, jusqu’au moment psychologique où, après qu’elle eut joui, elle se dégagea d’un solide coup de cul, se jetant à genoux et prenant mon gland dans sa bouche, elle reçut toute la mitraille, qu’elle avala goulûment jusqu’à la dernière perle.

— J’aime ça, dit-elle, en s’essuyant les lèvres avec son mouchoir, et par là, il n’y a rien à craindre, aussi tant que vous voudrez ainsi ; au lit c’est trop dangereux, nous pourrions nous oublier, et il pourrait m’en cuire dans neuf mois.

Vous pourrez, si le cœur vous en dit maintenant que la connaissance est faite, revenir le soir à la même heure, venez sur les bas. Vous assisterez aux scènes qui ne manqueront pas de se dérouler à côté, puis nous reprendrons nos jolis jeux, allumés, vous par la vue, moi par l’action.

Voulez-vous maintenant, que je vous chevauche à mon tour, mon gentilhomme ?

— Je veux bien, gentille écuyère. Voyons comment tu te mets en selle.

Elle m’installa sur une chaise, la culotte rabattue, la verge au vent. Pour être plus à l’aise, elle retira tous ses vêtements, ne gardant que sa chemise et ses bas, puis elle vient m’enjamber, s’embrochant toute seule, descendant sur mes cuisses nues, à cheval comme un postillon. Je plongeai dans la chemise entrebâillée un regard scrutateur, suivi d’une main quêteuse, patinant ses beaux seins dodus, qui sont dans tout leur développement, fermes et d’une élasticité remarquable, et sur les globes arrondis, se détache piquée dans le milieu, la rose rouge du paradis épanouie dans la blancheur des lis.

Ma main gauche pelotait les fesses, pendant qu’elle chevauchait ; elle trottinait depuis une demi minute à peine, quand ses tétons se mirent à danser, son vagin m’étreignait, et elle jouissait en m’embrassant furieusement sur la bouche, pour ne pas s’exposer à crier. Soudain elle vide les arçons, au moment où un jet foudroyant allait s’élancer elle le reçoit dans la bouche, happant le gland dans ses lèvres, pompant tout le reste avec une avidité de goule.

Je voulus connaître l’histoire salée à laquelle la baronne faisait allusion, quand la langue de Mirza lui léchait le cul, et plus tard Gracieuse, quand elle m’avait dit que je n’avais rien vu. J’avais deviné la chose.

Je pris l’aimable soubrette à cul nu sur mes cuisses, et pendant que je maniais ses charmes arrondis dans tous les coins, elle dévida le peloton des jolies horreurs.

Parfois, quand madame avait besoin dans la journée de s’asseoir sur… le trône, elle s’épanchait de préférence dans un vase ad hoc, les fesses en l’air, sous les yeux de la levrette, tenue en laisse par la soubrette, qui avait toutes les peines du monde à l’empêcher de s’élancer vers le mets odorant, dont le fumet l’attirait, friande de cette odeur comme tous ses congénères. On voyait la… chose sortir de l’huis entr’ouvert, descendant entre les plis écartés, restant suspendue, agitée par le mouvement des fesses, se détachant enfin dans un effort qui retournait le muscle qui se refermait brusquement quand l’opération était terminée.

Alors on lâchait Mirza, qui s’élançait vers le dépotoir refermé, léchant avec fureur les bords resserrés, tandis que la soubrette à genoux, branlait vigoureusement la maîtresse, ou lui enfonçait une grosse verge factice pleine de lait chaud dans le repaire. La dame se tordait dans l’atroce volupté, grimaçant horriblement.

Aujourd’hui elle avait joui ainsi pour la dernière fois. Parbleu, elle m’avait quitté durant notre promenade, sous un prétexte quelconque, emmenant Mirza. Elle était revenue seule, un quart d’heure plus tard, les yeux plus cernés qu’en me quittant.

Ce récit tout cru n’était pas fait pour m’engager à prendre pour femme légitime, pas même pour maîtresse cette fleur délicate.

Les caresses que j’avais prodiguées aux ravissants appas de la gentille soubrette, pendant le récit piquant du sadisme de sa maîtresse, m’avaient mis en feu. Sur mes instances elle quitta sa chemise, et se laissa contempler toute nue.

Je m’extasiai devant cette jolie toison noire, ces beaux seins rebondis qui se tiennent comme ceux d’une vierge de seize ans. Son postérieur potelé, comme tout le reste de sa rondelette personne, délicieusement arrondi, ni trop gros, ni trop gras, tissu d’un fin satin neigeux, au grain serré sollicitait mes caresses. Je l’embrassai couvrant de baisers amoureux toute la surface de cette chair savoureuse, veloutée, dont la neige se rosait sous mes suçons et sous mes crocs qui mordaient à même dans la belle viande, venant dans le frais vallon, m’arrêtant au petit poinçon noir, auréolé de rose, que je dardai de petits coups de langue.

— Vous pouvez entrer là, si bon vous semble me dit l’aimable fille, bien que je regrette l’élixir de vie, que vous allez perdre là-dedans.

— Mais, ma chère gourmande, tu t’en donnerais une indigestion, si tu en absorbais jusqu’à plus soif.

Je n’avais garde de refuser la séduisante proposition qu’on me faisait, l’offre était trop de mon goût vraiment, pour bouder devant cet aimable séjour. Elle me présenta sa croupe ; un genou sur une chaise, l’autre pied par terre, m’ouvrant la porte de Sodome fort adroitement, ce n’était pas la première fois qu’elle offrait un gîte dans ces parages.

Quand je fus logé dans ses flancs, elle s’appuya de ses mains sur le rebord du dossier, comptant sur ma protection pour l’aider à me suivre à Cythère. J’entourai la croupe de mes deux bras, et mes deux mains vinrent sur le devant, caresser sous le chat l’asile délaissé, frisottant la perruque et branlottant le bouton. La gaine que j’occupais me chaussait comme un gant, et je goûtai, quand je la foudroyai, un plaisir délirant. Gracieuse en ce moment s’épanchait sur mes doigts, en remuant délicatement ses fesses sur mon ventre.

Avant de la quitter, vers minuit, comme je bandais encore, ce qui n’était pas surprenant après mon carême de quelques jours, et que je savais qu’elle était gourmande à la crème, je lui offris d’en déguster une demi-tasse, que je me faisais fort de lui servir, en même temps que je m’offrirais un dé de rosée dans sa coupe inépuisable.

Elle avait dû pratiquer la posture, car elle saisit l’affaire à merveille. Dès qu’elle me vit étendu sur le tapis, elle sauta à califourchon sur ma figure, me descendant son chat sur les lèvres, se détachant comme pour me narguer, se reposant brusquement, et remontant sa croupe qu’elle dandina un moment au-dessus de mes yeux, pour m’exciter par ce balancement lubrique.

Enfin elle s’allongea sur mon corps, installant son joli con vermeil sur mes lèvres en deux coups de son croupion satiné, et prenant le sire bandé dans sa bouche, elle fit courir ses lèvres de velours sur la colonne dans une promenade voluptueuse, qu’elle menait lentement, tandis que je plongeais ma langue dans la chaude cavité satinée, allant chercher la volupté jusqu’aux lambris de la voûte.

Je lâchai les bords à mon tour, pour plonger mon œil ravi dans cette chair ouverte, embaumant le foin coupé, exhibant le coquet petit bouton, qui frétillait, luisant sur le bord, et aussi pour voir ces ravissantes fesses qui se dandinaient au-dessus de mon nez, et que je mordis, en me soulevant sur les coudes, avant de reprendre ma voluptueuse besogne. Elle fut vite terminée aux deux bouts, et je léchais la douce rosée que distillait la fontaine d’amour sous ma langue, tandis qu’elle aspirait mon foutre suavement pompé.

Je la portai dans son lit, et après une salve de baisers sur ses lèvres humides, je regagnai ma chambre, qui était à l’extrémité du corridor sur les bas, mes bottines à la main, pour ne réveiller personne.

Le lendemain et les jours suivants, après avoir baisé le bout des doigts que me tendait toujours la veuve, que je me promettais de lâcher carrément, après les trente jours d’épreuve, attendant le dernier délai pour profiter jusqu’à la fin des charmes captivants de l’aimable soubrette je me rendais dans la chambre de Gracieuse, qui était toujours la plus intrépide buveuse de foutre, et après les scènes excitantes qui se déroulaient chaque soir dans le boudoir de la tribade, qui m’offrit plusieurs fois le spectacle scatologique du plaisir sur le… vase, nous nous livrions la chaude servante et moi à des jeux variés, dans lesquels nous goûtions toujours des plaisirs ravissants.

L’épreuve touchait à sa fin, il y avait vingt-huit jours, comme un réserviste, que je promenais la jeune veuve, sans avoir jamais tenté de la séduire, j’avais assez de me remettre sous les yeux ce qu’elle me montrait, quand elle faisait des efforts pour chasser… ce qui sort d’où vous savez. Il est vrai que cela m’était d’autant plus facile, que j’avais la plus enviable des compensations dans l’accueillante Gracieuse, qui était toujours d’une complaisance extrême, et qui voyait arriver le terme de nos amours, la mort dans l’âme.

Le matin du vingt-neuvième jour, jour mémorable, je me promenais en pantoufles dans le corridor du premier étage, comptant moissonner quelques baisers sur les lèvres de la chère Gracieuse, au besoin de profiter de cinq minutes pour nous aimer dans un coin. Le corridor fait un coude, tournant à angle droit, conduisant à une fenêtre qui donne sur la cour intérieure. Arrivé au coude, j’aperçus la gentille soubrette penchée à la fenêtre, accoudée, regardant en bas, très intéressée par ce qui se passe dans la cour, vêtue d’un simple cotillon, qui laissait voir le bas d’une fine jambe, sous la jupe relevée par l’enflure du bas des reins.

Je m’approche à pas de loup, m’arrêtant devant cette croupe engageante, dont je reconnais bien le volume, me réjouissant à l’avance du petit cri d’effroi, qu’elle ne va pas manquer de pousser quand elle sentira mon museau se glisser sous ses jupes.

Je retiens mon souffle, je me penche, soulevant un peu les jupes, et je plonge vivement jusqu’en haut, appliquant un baiser bruyant au bas des deux fesses blanches, qui me répondent par un… bruit sonore, produit par l’émotion qui a fait écarter brusquement les tendres fesses apeurées, qui me repoussent, essayant de me déloger à coups de croupion bien appliqués, ne devinant pas quel est le visiteur qui les salue. Je suis un peu surpris que la soubrette ait changé son parfum ordinaire pour celui de sa maîtresse, et j’émerge de dessous les jupes, me relevant pour jouir de sa surprise et de sa confusion.

Quel tableau ! Quand je veux embrasser Gracieuse, je rencontre l’œil foudroyant de la baronne Hermine, que sa tenue matinale m’avait fait prendre pour sa femme de chambre. J’eus un haut le cœur, et je m’essuyai les lèvres de dégoût, en songeant que la levrette avait peut-être léché ce cul-là ce matin, et de fait, il me semblait que quand la… sonorité m’avait frappé en plein nez, j’avais senti le fumet connu.

— Vous savez, monsieur, ce qui vous reste à faire, après cette insolence inqualifiable. Je n’aurais jamais cru devoir chasser un gentilhomme de ma présence, pour une aussi basse vilenie.

— Vous auriez préféré, ô blanche Hermine, sinon pure, que ce fut Mirza, la levrette bien aimée, qui eut léché ce… con-là.

A cette cruelle révélation, la baronne eut recours à la ressource ordinaire des femmes dans l’embarras, elle s’offrit une attaque de nerfs.

Je la remis entre les mains de ses femmes, et après avoir bandé ma chapelière, sans prendre congé de mon hôtesse, je me fis conduire en voiture à la ville prochaine, non sans avoir indemnisé largement l’aimable soubrette, grâce à qui j’avais pu faire gras pendant le long carême qui m’était imposé.

Gracieuse pleura longtemps dans mes bras, me suppliant de la prendre chez moi. Je ne pouvais guère dans ma situation de célibataire amener cette charmante fille dans ma maison. Je lui promis néanmoins de lui procurer une bonne place, si sa maîtresse la renvoyait, ce qui était peu probable avec les secrets scabreux qui les liaient l’une à l’autre, et d’ailleurs elle savait bien qu’elle était indispensable à sa maîtresse.

DERNIER MOT

Je passai quelques jours au pays, mais l’hiver n’est guère favorable aux amours champêtres. Je revis à la dérobée quelques-uns de mes aimables chausse-pieds, entre autres la chaude Madelon, qui devant convoler quelques jours après en justes noces, grâce à mes libéralités, me permit de lui injecter le sein neuf fois durant les trois jours qui précédèrent la cérémonie, risquant le paquet, pour dix louis ; et s’il n’y est pas resté le paquet, il n’y aura pas eu de ma faute ni de la sienne car je me dégorgeais, entré jusqu’aux bourses, immobile, le gland plongé dans le col de l’utérus qui me pinçait là-haut, aspirant la semence jusqu’à la dernière goutte, tandis que la chaude fille se tordait sous mon corps, jouissant comme une possédée, je restai quelquefois une heure sur le corps électrisé, naviguant sans désemparer jusqu’à la troisième émission.

Mais ces rencontres avec ces aimables prêteuses de fourreaux de toutes sortes, étaient trop espacées et trop malaisées, pour compter en faire un ordinaire, et je regagnai Paris vers la fin de décembre, comptant au retour de la belle saison revenir bien vite à la campagne reprendre mes études de plastique comparée sur mes études champêtres.

Je retrouvai à Paris les poupées en cire que j’y avais laissées, augmentées de quelques nouvelles recrues, qui n’étaient pas faites pour me faire oublier les ardentes encroupées de mon coin de terre, là-bas sous le soleil du Midi. Aussi je n’en abusai pas. Comment peut-on se mettre en frais, pour ces colombes en carton pâte, qui vous subissent pour empocher votre or, vous laissant toute la besogne, de sorte que mal secondé, vous éprouvez du… soulagement, quand vous avez achevé votre labeur fatiguant.

A la bonne heure, nos robustes paysannes ! Elles y vont de bon cœur celles-là, toujours disposées à jouer du croupion, vous donnant gentiment la réplique, vous secondant par des ripostes énergiques, vous offrant pour l’œil, pour les lèvres, pour la main, et même pour la dent, car j’aime à y mordre, de la belle chair fraîche, de la chair ferme, de la chair élastique, de la belle viande rose, comme celle d’un jambon d’York, tout ça assaisonné du fumet de la nature, la véritable « odor di femina », qui vaut bien, je pense, le musc écœurant de toutes les peaux tannées de vos poupées en cire molle.

Cet ouvrage a été numérisé le 10 septembre 2012 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2001.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-152-8

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2012.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-267-1

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :

Femme nue, Anders Léonard Zorn (1860 - 1920),

collection particulière. Photo : Édimédia

Maquette : Dominique Dupré.

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Alain Paucard, Éloge du cul et autres textes

N°153 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°154 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com